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Las obras concluirán en unos meses

il Palacio de les Condes de 
Adanero, en restauración

Continúa a buen paso la res
tauración del Palacio del Con
de de Adanero, en la localidad 
abulense que lleva su nombre, 
aunque, según ha podido saber 
El Diario de Avila, todavía se 
prolongarán durante algunos 
meses. La restauración afecta 
principalmente a la parte inte
rior, donde se realizan trabajos 
en patios y fachadas, aunque 
también se ha llevado a cabo 
alguna labor en la fachada ex
terior, de ladrillo, con pórtico 
de granito.

El Palacio de los Condes de 
Adanero, al que no acuden los 
miembros de esta familia des
de hace muchos años, se con
virtió, en los años 50, en Cuar
tel de la Guardia Civil, sufrien
do algunas modificaciones, 
por lo que actualmente se le 
está devolviendo su aspecto

original Al dejar sus servicios 
para la Guardia Civil el Palacio 
pasó a propiedad de Alfonso 
Torrecilla, poniéndolo a la ven
ta su propietario en los años 80, 
en que fue adquirido por Ra
fael Luengo Martín, vecino de 
Adanero, aunque residente en 
Madrid y actual propietario, 
quien tuvo que pagar una hipo
teca de 2,5 millones de pesetas 
y otra cantidad bastante redu
cida, según trascendió en su 
momento.

El alcalde de Adanero, Ga
briel Gil Ortega, quien en aque
lla fecha no pudo pujar por 
parte municipal al estar ingre
sado como consecuencia de 
un accidente, ha lamentado 
que el Palacio, con toda la fin
ca aneja, no pasara a propiedad 
municipal para que pudiera 
estar abierto a todos los veci
nos de Adanero. Palacio del conde de Adanero^ en la villa abulense del mismo nombre.

LUMBRERAS

Encierro del 
Comité de 
Empresa del 
personal laboral 
de la Junta

En el día de ayer miembros 
del Comité de Empresa del 
personal laboral de la Admi
nistración autonómica man
tuvieron una jomada de en
cierro como protesta ante la 
política laboral de la Junta.
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Estaban instalando 
una alarma en el 
chalet de 
Jesús Gil

El guarda de la casa de 
Jesús Gil señaló a este perió
dico que estos días estaban 
terminando de instalar una 
alarma en el chalet del presi
dente del Atlético de Madrid, 
que en la madrugada del pa
sado martes sufrió la visita 
de los ladrones.

Páginas

El nombramiento ¡será confirmado en los próximos días

Begoña Larrainza será la 
secretaria de la Delegación 
de la Junta Territorial

Fue distribuidora de sus productos en la capital de España______________

Lactávila comprará Avilada

En los próximos días podría 
confirmarse el nombramiento de 
Begoña Larrainza como nueva 
secretaria general de la Delega
ción Tenitorial de la Junta de 
Castilla y León en Avila

La propia Begoña Larrainza 
reconoció, ante la consulta efec
tuada por este periódico, que 
existía una posibilidad de que 
ella fuese la persona elegida para 
esempeñar dichas funciones, 

pero que el tema estaba en ma- 
^^de Femando Jarque, delega

do territorial de la Junta en Avila 
con quien no fue posible con
versar.

Begoña Larrainza es, en la 
actualidad, técnico de la Dipu
tación Provincial abulense, en 
donde trabaja Por otra parte, al 
parecer, ocuparía el puesto de 
secretaria con carácter provisio
nal, hasta que fuese convocada 
la oposición para ocupar dicha 
plaza que podría hacerse públi- 

_ ca dentro de unos meses.

La empresa abulense AVI- 
LACTA S.A, será comprada por 
LACTAVILA S. A, empresa con 
sede en Madrid que durante un 
tiempo fue la distribuidora del 
producto de la primera en la 
Capital de España, y en la que 
trabajan algunas personas que, 
en su inicio, realizaron su labor 
en AVILACTA '

El preacuerdo de compra fue 
aprobado, según ha podido sa
ber este, periódico, por el Con- 
sejo de Administración de AVI- 
LACTA el sábado pasado, pero 
esta empresa ha mantenido 
una cautela absoluta en este 
asunto, hasta el punto de pos
poner la entrega de informa
ción hasta que las negociacio
nes finalizaran. Ahora deberá 

ser LACTAVILA la que apruebe 
la compra que no se ha con
cretado exactamente en el as
pecto económico, aunque sí en 
temas puntuales como el man
tenimiento de la actual planti
lla, según indicó el presidente 
de LACTAVILA consultado por 
este periódico, Aniceto Sanchi
drián

Se espera que para el próxi
mo día 15 de febrero pueda 
firmarse la compra con carác
ter definitivo, una vez que se 
apruebe por el Consejo de Ad
ministración de LACTAVILA y 
se concreten exactamente las 
condiciones económicas. La 
oferta presentada por esta em
presa se refiere al cien por cien 
de las acciones, asumiendo la 

totalidad de la plantilla y las 
posibles deudas de AVILACTA

Hasta ahora LACTAVILA ha 
sido sólo empresa distribuido
ra y pasará a ser también pro
ductora cuando se firme la 
compra de AVILACTA para la 
que se está preparando un plan 
de viabilidad que no significa
rá disminución en el número 
de puestos de trabajo aunque 
sí podría darse movilidad de 
plantilla o cambio de funcio
nes, que se harán "de acuerdo 
con los trabajadores”.

Aniceto Sanchidrián ha ase
gurado que se pondrá todo el 
empeño en asegurar el futuro 
de la empresa sobre la que dice 
que LACTAVILA “se siente or
gullosa de que nos la hayan 
dado”.

SV PENSIONES'88

, En páginas interiores, hay una 
'^formación de la Seguridad Social 

que le interesa.
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Farmacias

Hoy jueves, día 4: D. Dioni
sio Simón Pinto. Plaza del 
Rollo, 15. Teléfono: 223234.

Mañana viernes, día 5: Don 
José Gutiérrez García. Plaza 
de la Victoria, 10. Teléfono: 
211312.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Victo

ria (Teléfono 220020): A las 8 
y alas 10,45: “ESTADOCRI
TICO”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde. 
a 3 de la madrugada. Vispe-; 
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECiDÁ POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-S" 

DERADIO

6,(X): El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,00: Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00; 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viya la 
gente qué concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva la gente del 
corazón (José María Amibilia). 
12,30: Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00:

Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00; Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30; 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30; Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva lá 
gente de los 33 de Antena 3 19,30; 
Viva la gente de la música (José 

Ramón Pardo). 20,00; Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María García). 
1,30: Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de 
Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

PROGRAMADE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA 

F.M.
00,00: La radio en la radio. 

01,00; Noches de Alanda. 03,00: 
La radio en la radio. 06,00: Bue
nos días Babilonia. 08,00: Peda
gogical pop (Repetición). 08,15: 
El primer compás. 08,45: Infor
mativo local. 09,00: La música, 
aquí. 12,15; Informativo central. 
12,30: La música, aquí. 13,50: 
Resumen informativo local. 14,00; 
El museo del disco. 14,30: El 
museo del disco. 15,00; Clásicos 
en el aire. 16,30; Top 70.17,00: La 
música, aquí. 19,30: Top 70.20,00: 
Pedagogical pop. 20,15: Ciclos 
musicales (hoy, música hispanoa
mericana). 21,00: Programa radio
fónico curso 87/88 de la LINED. 
0. M.

00,00: La radio en la radio. 
01,00: Noches de Alanda. 03,00; 
La radio en la radio. 06,00: Bue
nos días Babilonia. 08,00: España 
a las ocho. 08,30: Informativo 
regional. 08,45: Informativo local. 
09,00; Volver a empezar (Colo
quio diario, entrevistas, reporta
jes, concursos, curiosidades...). 
13,30: Informativo regional. 13,50: 
Resumen informativo local. 14,00: 
Diario hablado RNE.

Ayuntamiento y UNED renuevan el 
convenio del archivo municipal
Avila. Redacción.

Ayuntamiento y centro aso
ciado de la UNED de Avila 
renovaron ayer el convenio 
para la ordenación e inventa
riado de los documentos his
tóricos del archivo municipal 
del Ayuntamiento abulense. 
Por parte de la Corporación 
Municipal firmó el alcalde, An
tonio Encinar, y por la UNED 
Javier Bengoechea, estando pre
sentes el director de este tra
bajo, José Luis Gutiérrez Ro-

Primer viernes 
de mes

El Apostolado de la Ora
ción, dedica al Sagrado Cora
zón de Jesús el PRIMER 
VIERNES DE MES con misa 
de Comunión y Ejercicio pro
pio en la capilla de San Segun
do de la Santa Iglesia Cate
dral, a las 7,30 de la tarde. 

bledo, y el secretario del centro, 
Ignacio Rodríguez.

El convenio que fue reno
vado ayer se firmó el mes de 
junio del año pasado, y el tra
bajo es realizado por Sonsoles 
Guillén, Isabel López y Ana 
Isabel González, cumpliendo 
la parte del convenio que indica 
que los trabajos son realizados 
por licenciados y diplomados 
de la UNED, a los que paga el 
Ayuntamiento, también por me
dio de un convenio, firmado 
con el Instituto Nacional de

A SANTA 
CLARA

Haga tres pedidos, uno de 
negocios y dos imposibles, 
rezar durante nueve di as nue
ve Avemarías, mismo sin te
ner fe. Será atendido; Rezar 
con una vela encendida y 
dejar quemar. Publicar el no
veno día.—A.M.

Empleo.
Además de la ordenacióne 

inventariado, se va a proceder 
a la fotografía de los docu
mentos y su informatización, 
labor que también realizará el 
centro asociado de la UNED.

Además de este tema, en la 
reunión mantenida en el des
pacho del alcalde se habló de 
la posible colaboración del 
Ayuntamiento en actividades 
del centro asociado de la 
UNED que se desarrollen en 
nuestra Capital.

OCASO, S.A
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín dol Recrea d 
(Frente estación de autobu»

Telf. 21 12 20 
Tolf. Ambulancia®

1 22 22 50

b Universidad de 
^ Salamanca

ELECCIONES A REPRESENTANTES DE 
DEPARTAMENTO

5 DE FEBRERO

DONDE; En la mesa del o de los Departamentos
que corresponden a cada elector:
1) Alumnos de r' y 2.° ciclo en el propio Centro.
2) Alumnos del 3" ciclo, alumnos colaboradores,

Ayudantes y Becarios y P.A.S. en el Centro al que
está adscrito el Departamento.

HORARIO: El fíjado por la Junta Electoral 
de cada centro

REQUISITOS:
1) Justificar la identidad personal mediante D.N.I.,

pasaporte, permiso de conducir, etc.
2) Figurar incluido en las listas electorales definitivas.
3) Participación mayor del 25% en el Sector de ese

Departamento.

VIERNES 12 DE FEBRERO DE 1988

NUEVR EMISION 
PAGARESDEL 
» TESORO ALF 91,542%

Fecha de amortización 11 de Agosto 
de 1989 (546 días)

Las peticiones de Pagarés del Tesoro 
deberán ser presentadas en el Banco de 
España antes de las 12 de la mañana del 
miércoles 10 de Febrero (una hora antes 
en Cananas).

Si la suscripción se realiza a través de 
un intermediario financiero, el comprador 
debe calcular la antelación necesaria para 
que aquél cumpla los horarios y días 
indicados. El desembolso deberá efectuarse 
al realizar la petición.

El valor nominal mínimo de un Pagaré 
es de 500.000 Ptas., pero se ádquiere por 
un importe de 457.710 Ptas., porque los 
intereses se descuentan en el momento de 
la compra, lo que produce, para el inversor, 
un tipo de interés equivalente del 6%.

En la emisión del 29-1-88 se han solicitado 
y adjudicado 140.544 millones de ptas. , 
Infonnación;
• En Bancos y Cajas de Ahorros.
• En la Caja Postal de Ahorros.
• En todas las oficinas del Banco de España.
• En todas las Sociedades Mediadoras del 

Mercado de Dinero (SMMD).
• En las Juntas Sindicales de las Bolsas de 

Comercio y en los Agentes de Cambio 
y Bolsa. .

• En los Corredores Colegiados de 
Comercio.

• En otras entidades delegadas del Tesoro.

Las condiciones completas de esta emisión se establecen 
en el R D 27/1988 de 21 de Enero, en la OM de 
26-1-1988 y en las R R. de laDCTPE de 27 y 29de . .,
Enero de 1988. ______ -—- ---------- S
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Las labores de derribo ocuparon buena parte de la calle Estrada lumbreras

Derribo, piara nueva construcción, 
en la calle Estrada
Avila. Redacción.

En estos días se está proce
diendo al derribo de unos vie
jos inmuebles en la calle Estra
da de nuestra Capital. El mo
tivo del mismo no e^ otro qúe 
laconstrucción de unos moder
nos bloques de viviendas. Estos 
inmuebles tienen fachada, tam
bién, en la Plaza de San Miguel, 
donde se encontraba ubicada, 
anteriormente, la Asamblea 
Provincial de Cruz Roja Es
pañola en Avila.

Los bloques que están siendo 
derribados hacía tiempo que 
se encontraban en un lamen
table estado de abandono, pues 
no estaban habitados.

soimo
Tres Premios Gordos • Centenas y Terminodones 

• Tres Reintegros.
PREMIOS AL DECIMO 

250 200 
MILLONES MILLONES

* MAS DE3.000.000DE DECIMOS PREMIA DOS

lotería ((0)) nacional

Por otra parte, gracias a su 
derribo, y a la posterior cons
trucción, podrán quedar ali
neados todos los edificios de la 
misma acera de la calle Estrada, 
pues éstos eran los únicos que 
sobresalían en esa zona.

Ahora es de esperar que las 
obras de derribo se culminen 
sin demasiadas molestias para 
los vecinos y para los tran
seúntes de la zona.

Poco a poco, nuestro centro 
urbano se va viendo renovado 
con nuevas construcciones, y 
va cambiando la fisonomía de 
nuestras calles más tradiciona
les, aunque no siempre se ha 
hecho con acierto.

El Comité Ejecutivo de AP preparó, en 
su última reunión, el Congreso Provincial

Avila. F.J.
El Comité Ejecutivo Provin

cial de Alianza Popular cele
bró ayer su última reunión 
antes del Congreso Provincial 
en el que Felicianoi Blázquez 
resultará reelegido, con toda 
probabilidad, presidente pro
vincial del Partido] al ser el 
único candidato ai pargo. En 
el Congreso Provincial, que se 
celebra el domingo ^e elegirán 
los órganos provinpiales y se 
debatirán las ponencias de or
ganización territorial, defen
dida por Agustín Díaz de Mera, 
y Política Provinciajl y Muni
cipal, elaborada por jesús Ter
ciado, con el que ¡colaboró 
Angel Acebes, ademáis de varias 
comunicaciones.

Con motivo del Congreso 
Provincial, ayer se celebró, ter
minado el Comité Ejecutivo, 
una rueda de prensai

El senador Feliciáno Bláz
quez manifestó a e¿te perió
dico que en el mandato de tres 
años que ahora termina, se ha 
consolidado el Partido alian
cista en la Provincia, aumen
tando la afiliación en este pe
ríodo en casi un cincuenta por 
ciento para alcanzar casi los 
1.500 militantes. Reconoció 
Feliciano Blázquez que Alianza 
Popular ha pasado por un 
momento de dificultad, con 
motivo del crecimiento del 
CDS en la Provincia “que in
tentaba arrebatar el espacio 
político que nos pertenece, pero 
hemos conseguido hacemos 
fuertes y cerrar el camino en 
nuestro espacio, por lo que 
han tenido que crecer a costa 
dei PSOE, tal como demues- 
trán los resultados electorales”. 
Feliciano Blázquez señaló tam
bién que la pérdida de votos se 
puede también cifrar en que 
los partidos coaligados fueron 
por separado y, aunque no 
consiguieron buenos resulta
dos, restaron algún concejal o 

algún diputado provincial a su 
Partido.

FORTALECIMIENTO

El presidente provincial de 
AP señaló que en estos mo
mentos su grupo político está 
creciendo y que la crisis que 
supuso la dimisión de Manuel 
Fraga y la disparidad de crite
rios en el seno del Partido en el 
Congreso Nacional ha servido 
también para fortalecer AP.

Respecto al Congreso, el 
presidente de AP dice contar 
con 34 colaboradores para el 
Comité Ejecutivo próximo, ma
tizando que aceptará cualquier 
resultado en la lista abierta de 
20 miembros, como voluntad 
del Congreso del Partido. Entre 
las personas que irán al Comité, 
estarán los parlamentarios na
cionales y autonómicos; repre
sentantes comarcales, y afilia
dos como Agustín Díaz de 
Mera, Mario Galán o Sebas
tián González.

Sobre anónimos aparecidos

Gracias Espíritu 
Santo por los 

favores 
recibidos.

B. IVI.

CIA. DE CONSERVAS CON FACTORIAS 
EN MURCIA Y NAVARRA SOLICITA

DISTRIBUIDORES/REPRESENTANTES
• Introducidos en AVILA y provincia en los gremios de HOSTELE

RIA, COMUNIDADES y ALIMENTACION. Capaz de desarrollar, 
ampliar e introducir nuestra amplia gama de productos.

• Interesados dirigirse al apartado de correos 3062 de Murcia, indi
cando referencias e informes o al teléfono (968) 249800. MURCIA, j

recientemente en los que se 
decía que en el Congreso no 
habrá lista alternativa por 
amenazas de Valladolid, Feli
ciano Blázquez dijo no querer 
hacer comentarios sobre com
portamientos que calificó de 
“despreciables, intolerables, in
dignos y fuera del juego demo
crático” y que han partido “de 
quienes no tienen argumentos 
políticos serios”.

Sobre el futuro de APénlos 
próximos tres años, tras el 
Congreso Provincial, el presi
dente del Partido señaló la 
consolidación de la implanta
ción provincial; asesorar téc
nicamente a alcaldes y conce
jales; potenciar las comisiones 
de estudio sectoriales, dando 
especial importancia a agricul
tura y turismo, además de 
aprovechar “el buen Gobierno 
de Castilla y León para, con 
esa renta política importante, 
volver a ser la fuerza mayori
taria en la provincia de Avila”, 
en las próximas elecciones ge
nerales.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
Ortopédico 
Rayos laser 

Consulta diaria, excepto 
sábados, de lO a I

Sesiones de laser, de 5 a 7 
Padre Victoriano. 5 - I.“ l 
Teléfono 22 37 82 Avila

C. .U. 5(

V(A4*>X<^ Cojo Salamanca
/^ C^a re^m/ ¿fe/ 2)/w
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Miembros del Comité de Empresa dei personal laboral de la Junta, en su encierro de ayer

£1 día 18, Asamblea de là 
Hostelería de Castilla y León
Avila. Redacción.

El próximo día 18 de febrero 
tendrá lugar en nuestra Capi
tal la elección de presidente y 
vicepresidente de la Federación 
Regional de Hostelería de Cas
tilla y León. Dicho acto está 
organizado por la Asociación 
Abulense de Empresarios de

Hostelería.
A las 11 de la mañana del 

mencionado día tendrá lugar 
su Asamblea General en los 
locales de la FAE, para, poste
riormente, tener una recepción 
que será ofrecida por el Ayun
tamiento abulense. Tras ello, 
tendrán una comida en el res
taurante “El Rastro”.

Constituida la Junta de Personal
de Servicios regionales
Avila. Redacción.__________

El pasado día 2 de febrero 
quedó constituida la Junta de 
Personal del Area de Servicios 
Generales de la Administra
ción autonómica de nuestra 
Comunidad. Como presidente 
fue elegido Hilario García 
Martín.

Dicha Junta está integrada

por los 11 miembros elegidos 
el pasado 16 de diciembre, de 
los cuales 6 corresponden ala 
Confederación Sindical Inde
pendiente de Funcionarios y 5 
a la Unión General de Traba
jadores.

Entre los acuerdos adopta
dos por la misma, se decidió 
visitar al delegado territorial 
de la Junta.

El Comité de Empresa del personal 
laboral de la Junta se encerró ayer

Intercambio con agricultores 
y ganaderos de Villeneuve

Avila. Redacción.__________
En el día de ayer se encerra

ron, como medida de protesta, 
los miembros integrantes del 
Comité de Empresa del perso
nal laboral de la Juiita de Cas
tilla y León en Avila. Dicho 
encierro tuvo lugar en el local 
sindical que estos trabajadores 
tienen en la Plaza de Santa 
Teresa, de nuestra Capital.

En parte, el encierro era 
para solidarizarse con el inde
finido que mantienen sus com
pañeros en Valladolid, aunque, 
según miembros del omité de 
Avila, lo hacen para que “se dé 
cuenta la Administración auto
nómica de que no somos pasi
vos, que estamos abiertos al 
diálogo”, y para que “nos escu
chen y se cumplan algunas 
peticiones”.

En la base de sus reivindica
ciones se encuentra lo que ellos 
califican de incumplimiento. 

por parte de la Junta, del artí
culo 35 de su convenio, en 
materia de seguridad e higiene 
en el trabajo, la modificación 
unilateral de los calendarios 
laborales y sus horarios por 
parte de la Administración, así 
como las contrataciones que 
lleva a cabo la Junta, de las 
que señalan que siguen “sin 
tener las garantías exigibles 
por la ley”.

Por otra parte, el Comité de 
Avila señala que la Adminis
tración autonómica debe de 
dar una serie de explicaciones 
a su situación. Este encierro, 
también, se llevó a cabo en 
otros puntos de nuestra Co
munidad.

Asimismo la Unión Provin
cial de Comisiones Obreras de 
Avila ha mostrado su apoyo al 
personal laboral de la Junta, 
mediante una nota enviada a 

nuestra Redacción, en la que 
se señala;

“Comisiones Obreras de Avi
la quiere hacer público su 
apoyo a las reivindicaciones 
planteadas por el Comité de 
Empresa del personal laboral 
de la Junta de Castilla y León, 
y mostrar su solidaridad con 
los miembros de dicho comité, 
que se encuentran encerrados 
para exigir el cumplimiento de 
lo pactado, tanto por la ante
rior administración socialista, 
como por la actuál de Alianza 
Popular, demostrando, con su 
actitud una política antisindi
cal que no tiene calificativo”.

A última hora de ayer, según 
los miembros del Comité de 
Empresa de este colectivo en 
Avila, se señaló que hoy asisti
rían a la reunión intercentros 
que tendrá lugar en Vallado
lid, para decidir si procede 
adoptar otras medidas de pre
sión sindical.

Avila. Redacción._________
Ayer se celebró en San 

Pedro del Arroyo la reunión 
del Comité de Hermanamien
to de Avila con Villeneuve 
sur Lot con agricultores y 
ganaderos abulenses, espe
cialmente de la zona de La 
Moraña y de Avila. En esta 
reunión se concretó la visita 
de intercambio que, a finales 
de este mes, realizará un gru
po de agricultores y ganade
ros franceses a nuestra Pro
vincia, y que se completará 
con la que harán en el mes de

Conferencia sobre la 
interrelación profesor-alumno
Avila. Redacción.

Hoy jueves, a las 6,30 de la 
tarde tendrá lugar, en el Cen
tro Tellamar de nuestra Capi
tal, una conferencia sobre “Ín- 

marzo los abulenses a Francia.
Lo.s promotores de la reu

nión de ayer, que contaron 
con la colaboración de la 
alcaldesa de San Pedro del 
Arroyo, pretenden que el pri
mer intercam'úo sea de un 
grupo pequeño de profesio
nales que se desplazarían con 
sus veWculos, aunque hay un 
ofrecimiento de colaboración 
por parte de Caja Salamanca,

En el intercambio entre 
agricultores y ganaderos, se 
hará un programa de visitas 
a explotaciones agraria^

teracción profesor-alumno a 
través de la obra bien hecha, 
que correrá a cargo de Víctor 
García Hoz, catedrático de Pe
dagogía de la Universidad Com
plutense de Madrid.

LA SEÑORA

Doña María Teresa Ruiz Gutiérrez
QUE FALLECIO EL PASADO DIA 1 DE FEBRERO DE 1988

AL0S 61 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ

Su esposo don Pedro de Higes Ibarra; hijos Charo, María Teresa, María Jesús, 
Pedro, Santiago y Carlos; madre doña María Teresa Gutiérrez Magalde; 
nietos, sobrinos, primos y demás familiares.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Las misas que se celebren en Madrid y Cebreros por su eterno descanso 
serán comunicadas oportunamente.

Falleció la madre 
de nuestro 
corresponsal 
Santiago de Higes
Avila. Redacción. ___ _

En la tarde del marte fue 
sepultada, en el Cemente' 
rió de La Almudena de Ma* 
drid, la madre de nuestro 
compañero Santiago deni' 
ges, corresponsal de El 
rió de Avila en Cebreros.

Doña Teresa Ruiz Guüe- 
rrez había fallecido el di 
anterior en el Hospital K 
món y Cajal, de la capita 
de España, donde había si 
ingresada cómo consecue 
cia de un infarto. .

La misa de corpore 
- sepulto se ofició en la cap 

11a del Hospital, siendoh 
ladados sus restos morra 
al mencionado cemente 
madrileño. -5

Desde estas líneas 
unimos una vez más al s 
timiento de nuestro c 
pañero Santiago de HiJ ’ 
por el fallecimiento o 
madre, doña Teresa Ru^ 
al de todos sus 
Descanse en paz la Im_
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PAJUELOExterior del chalet del presidente del Atlético de Madrid

ARENAS DE SAN PEDRO

Tenían previsto terminaría estos días

Instalaban una alarma en el chalet de 
Jesús Gil cuando se produjo el robo

En una sesión menos concurrida que las anteriores

El Ayuntamiento de Arenas de 
San Pedro se solidariza con el 
alcalde de El Barco de Avila
• Se podía entrar a formar parte de la 

Mancomunidad de las Cinco Villas en el 
servicio de recogida de basuras

Arenas. F.J. Rodríguez._________________ _________________
El Pleno del Ayuntamiento de Arenas de San Pedro acordó 

por unanimidad solidarizarse moralmente con el alcalde de El 
Barco de Avila, condenado por la Audiencia Provincial de Avila 
a seis meses y un día de prisión menor, por infidelidad en la 
custodia de documentos públicos. La propuesta había partido 
de la concejala de Izquierda Unidad, Micaela Calle. La sesión 
maratoniana y aburrida, como ya nos tienen acostumbrados los 
ediles, estuvo menos concurrida que en otras ocasiones. Los 
asistentes que acudieron se contabilizaban con los dedos de una

Arenas. Redacción.__________
Las explosivas declaraciones realizadas por el presidente 

del Atlético de Madrid, Jesús Gil, con motivo del robo 
sufrido en su finca de Valdeolivas, en el término de Arenas de 
San Pedro, acusando a Ramón Mendoza de ser el incitador 
de estos hechos —estas declaraciones fueron rectificadas 
antes de anoche en el programa deportivo radiofónico de 
mayor audiencia— y que ayer aparecieron publicados en la 
mayor parte de los medios de comunicación del país, restaron 
interés al mismo suceso.

Se da la circunstancia de 
que estos días se estaba mon
tando la alarma en el chalet 
que fue saqueado y se esta
ban acondicionando los habi
táculos de los perros, motivo 
por el cual los ladrones tuvie- 

1 ron todas las facilidades para 
| entrar en la finca.

El robo, como señaló ayer 
nuestro periódico, se produjo 
en la madrugada del lunes al 

\ martes, y fue descubierto por 
el encargado y los trabajado
res a las ocho de la mañana 
cuando se dirigían a prose
guir con los trabajos de am
pliación de la vivienda que se 
vienen realizando en la finca.

En la puerta del chalet, 
como cada mañana, la cerva
tilla de nueve meses que ha 
criado la familia de Jesús Gil 

1 se acercó al encargado, éste 
1 sorprendido comprobó que 

los ladrones se habían ensa
ñado con el pobre animal 

1 lanzándolo una flecha que le 
| atravesó una de las orejas, y 

que aún permanecía colgada.
1 Los ladrones no entraron 
1 en la finca por la puerta prin

cipal, sino que aprovecharon 
una de las verjas que se en- 

1 cuentra próxima a la carre- 
j tera de Talavera de la Reina, 
j Allí introdujeron un vehículo 

y se trasladaron al chalet. 
j Para entrar en la casa forza- 
1 ron la puerta principal con 

una palanqueta.
| De los dos pisos que tiene, 
| tan sólo desmantelaron el 
1 bajo, entrando en los dormi- 
| torios y revolvieron armarios 

y cajones en busca de dinero, 
joyas o algo de valor. Según 
manifestó el encargado tan 
sólo echaron en falta una 
estatua de mármol que se 
encontraba a la entrada de la 
vivienda así como alguna 
prenda de vestir.

COMIERON 
MAGDALENAS

Los ladrones tuvieron tiem
po de entretenerse en la cocina 
partiendo eljamón que había 
y de comer alguna de las 
magdalenas. También se lle
varon cinco jamones de pata 
negra que guardaba el presi
dente del Atlético de Madrid, 
tiraron por el suelo varias 
cajas, doblando algunas pie
zas de la cubertería de plata.

Otra de las fechorías que 

RESTAURANTE

El dormitorio del presidente del Atlético también fue saqueado PAJUELO

.!».ziíaiSS»8*^^'

hicieron los ladrones fue cor
tar los cables del teléfono, 
con lo que dejaron incomu
nicada la finca con el exterior.

De la identidad de los auto
res del robo no se sabe nada 
todavía; se intuye que han 
sido varios por las distintas 
pisadas que han dejado en el 
barro.

La finca de Valdeolivas, 
que se encuentra situada en 
el término municipal de Are
nas de San Pedro, entre los 
barrios de Ramacastañas y 
Hontanares, fue adquirida 
por el presidente del Atlético 
de Madrid hace unos tres 
años y suele ser utilizada 
para disfrutar de sus tempo
radas de descanso, y los fines 
de semana que no viaja con 
el equipo.

Valdeolivas dispone de 
1.100 hectáreas de monte de 
encinas y robles, dispone de 
una cuadra de caballos, y 
antes de que Jesús Gil se 
hiciera cargo de ella había 
instalada allí una ganadería 
de toros bravos. La finca 
también tiene un gran pan
tano para el abastecimiento 
de agua.

mano.
El primero de los puntos del ) 

orden del día hacía referencia 
a un intorme de la Alcaldía 
sobre la posibilidad de entrar a 
formar parte de la Mancomu
nidad del Barranco de las Cinco i 
Villas, pero acogiéndose sólo 
al servicio de recogida de ba
sura que ha preparado esta 
mancomunidad. Para ello lo 
que hará el Ayuntamiento será 
pedir informes sobre el costo 
que producirá este servicio a 
Arenas de San Pedro.

El siguiente punto era la 
adjudicación de un lote de 
maderas y posteriormente se 
pasó a la lectura de unos escri
tos firmados por miembros de 
la Policía Municipal referidos 
a asuntos internos del servicio, 
sobre las oposiciones para cu
brir la plaza de sargento y refe
ridos al complemento especí
fico. Por último se leyó un 
escrito de unos vecinos de la 
localidad, solicitando que se 
les permitiera realizar algunas 
obras de mejora en el camino 
de acceso al monte que lleva a 
sus fincas.

Fuera ya del orden del día el 
alcalde informó de una par
tida de dinero que hay adjudi
cada a Arenas de San Pedro en 
la Diputación para obras en la 
infraestructura deportiva de la 
localidad. La cantidad asigna
da, según señaló el alcalde, 
asciende a más de nueve millo
nes de pesetas, que se perderán 
si no se solicitan en breves días.

Con relación al tema depor
tivo también se leyó un informe 
del Ministerio de Cultura en el 
que se indicaba que este orga
nismo no tenía inconveniente 
en que el presupuesto que se 
tenía adjudicado para la cons
trucción del frontón sea utili
zado para la terminación de

las obras del polideportivo.

AYUDAS AL CEP

Otro de los escritos leidosen 
el transcurso del Pleno había 
sido enviado por la directora 
del Centro de Profesores de 
Arenas de San Pedro, Maha 
Antonia Rodríguez en la que 
solicitaba ayuda a la Corpora
ción para la organización del 
Encuentro de Animación ala 
lectura y para el curso de inglés 
que se impartirá este veranea 
más de una veintena de pro
fesores.

El Pleno decidió también 
dirigirse al Banco de Crédito 
Local para solicitar el prés
tamo necesario para la com
pra del palacio del Inlanle 
Don Luis.

En el transcurso de la sesión, 
también se hizo público el pro
grama de fiestas que tendrán 
lugar el martes He cariiaval. 
Esa tarde del día 16 está pre
visto que se realice la concen
tración de todos los grupos 
disfrazados, para salir a te 
4,15 de la tarde, para a las 4,31) 
comenzar los juegos y exhibi
ción en el castillo.

Felipe Lozano, del CDS, 
pidió se solicitara de la Dele
gación de Hacienda de Avila 
una oficina de Hacienda en 
Arenas. La propuesta fue acep
tada y el alcalde pasará lap^' 
ción al delegado provinciales 
Hacienda. .

El último tema abordado 
fue el Hogar de la Tercera 
Edad, en fase de construcción, 
y con dificultades de última 
hora para que puedan press 
guir las obras. El Pleno acor 
formar una Comisión Qtioss 
diara este tema para qae 
obras puedan proseguir.

Comunica a clientes y 
amigos que, desde el mar
tes, día 9 hasta el día23, 
ambos inclusive, perma
necerá cerrado su esta
blecimiento por vacacio
nes.

DISCULPEN 
LAS MOLESTIAS

COCINA SELECTA 
DEL MERCADO

Avda, de Portugal, 27
Teléfono: 21 37 89

avila
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Más es el compromiso de un líder con sus Clientes.

Más de dos millones de vehículos Renault ruedan en nuestro 
país y nuestro desafío es dar el servicio más eficaz.

Más de treinta años con nuestros usuarios, nos obligan 
a garantizarles más.

M^ Servicios
RENAULT Asistencia 
(91)456 39 99

Con su nuevo Renault, usted disfrutará gratuitamente, 
durante un año, de este nuevo Servicio 24 horas. Con sólo 
marcar este número de teléfono, recibirá ayuda de inmediato
en más de 20 países, incluyendo dietas de alojamiento

Garantía 1 Año Reparación
TodasJas reparaciones e intervenciones efectuadas en 

la Red Renault pasan a tener 12 meses de garantía, piezas 
y mano de obra incluida. Sin límite de kilómetros.

Garantía 6 años Anticorrosión
Para que todo su Renault esté garantizado al máximo, 

ahora podrá beneficiarse de la garantía anticorrosión contra 
la perforación de la carrocería. Durante 6 años 
completamente gratis.

Garantía 1 Año Vehículo Nuevo
Más garantía desde el principio. Es la garantía original, 

que cubre la sustitución gratuita de cualquier pieza que 
presente un defecto de fabricación, así como la mano de obra 
requerida para ello. Sin limitación de kilometraje.

Y siempre la Red ^^ amplia para dar mejor servicio,

RENAULT 
i SE COMPROMETE
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Campaña de 
información 
sobre 
revalorización de 
pensiones
Avila. Redacción.

Con motivo de la subida 
de las pensiones de la Segu
ridad Social, la Dirección 
Provincial del Instituto Na
cional de la Seguridad So
cial tiene previsto organi
zar una campaña general 
de divulgación de la citada 
revalorización.

A tal fin tiene previsto 
impartir distintas charlas- 
coloquio en las poblaciones 
donde exista mayor colec
tivo de personas de la ter
cera edad. En consecuen
cia, durante los días 3 al 27 
de febrero actual se organi
zarán distintas charlas en 
los Centros del INSERSO 
y dependientes de otras en
tidades municipales y reli
giosas, en las siguientes lo
calidades:

Arenas de San Pedro, 
Arévalo, Madrigal de las 
Altas Torres, Barco de Avi
la, Cebreros, Avila (Resi
dencia y Hogar del Pensio
nista), Candeleda, El Tiem
blo, Él Barraco, Piedrahíta, 
Piedralaves, Fontiveros y 
Sotillo de la Adrada.

El horario de celebración 
de estas charlas que serán 
impartidas por personal di
rectivo y técnico de este 
Instituto, será fijado en cada 
una de las localidades con 
la debida antelación

EL BARCO DE AVILA

Se hará una valoración económica del coste de los 
servicios requeridos

Se buscan soluciones para la 
urbanización Buenos Aires-Credos
Avila. Redacción

En la mañana del martes el 
gobernador civil, José Luis Ma
chuca García, ha mantenido 
una reunión para conocer la 
problemática (falta de servi
cios: agua, luz, basura,...) que 
padece la Urbanización “Bue
nos Aires de Gredos”, ubicada 
en la localidad abulense de El 
Barco de Avila

En dicha reunión han estado 
presentes el jefe del Servicio 
Territorial de Fomento, Jaime 
Navascués; el jefe del Servicio

1 MIRUEÑA DE LOS INFANZONES |

Polémica reunión sobre la concentración
parcelaria del término

SUCESOS

Mirueña de los Infanzones.

Se ha celebrado una reunión informativa en el salón del Ayunta
miento, asistiendo por parte de la Junta de Castilla y León, como 
técnicos, José Luis Miguel Díaz, José Manuel Sánchez (asesor 
juridice^ y José- Luis Pujades; representante provincial de Agricultura

' El Sr. alcalde abrió el debate 
pidiendo, por favor, ordeny razo
nes. Comenzó el señor Sánchez 
explicando el proceso, plazos 
legales etc y posibles soluciones 
partiendo de la zona concentra
da y zona no concentrada (pra
dos y otros). Propuso: 1.®, hacer 
concentración nueva siempre y 
cuando se pusiese a su disposi
ción zona no concentrada 2.®, 
aceptar las parcelas tal y como 
están con los consiguientes ca
minos, arreglos etc. 3.®, recon
centración, partiendo de la in
fraestructura existente y en al
gún caso no tocarles a alguno las 
mismas parcelas.

Una vez expuesto lo anterior, 
pidieron la palabra algunos de los 
asistentes a los que se les con
testó.

Después pidió la palabra el 
señor Corredera a base de un 
recurso interpuesto por la ante
rior Corporación, contestándole 
que estaba consumado. Siguió 
hablando del recurso de alzada, 
contestando que lo resolvió’ el 
ministro y entonces no cabía 
más que amojonamiento y toma 
de posesión, a lo que el pueblo se

Territorial de Economía José 
Nieto: el alcalde de El Barco de 
Avila Antonio González: y, el 
presidente de la Asociación de 
Propietarios y Vecinos de la 
mencionada Urbanización, Ma
nuel Rodríguez”.

En el transcurso de la misma 
se acordó hacer una valoración 
económica de lo que supon
dría la implantación de los ser
vicios requeridos, como primer 
paso para optar por alguna de 
las alternativas existentes, co
mo solución del problema

negó en su día
Tlubo enfrentamiento entre el 

Sr. alcalde y el concejal Sr. Co
rredera así como numerosas vo
ces al otro lado, interrumpién
dose la reunión debido al voce
río así como a un grito de histe
rismo, por parte de una señorita 
estudiante, forcejeos, mandar 
callar etc., pero de nuevo el señor 
alcalde, dando muestras de una 
paciencia y tolerancia digna de 
encomio dijo: “Nos ha costado 
mucho que estos señores ven
gan, por lo tanto pónganse de 
acuerdo y no me obliguen a sus
pender la reunión

Se reanuda una y otra vez, se 
interrumpe por alusiones perso
nales, enfrentamientos, acusa
ciones al Sr. Pujades y al IRYDA 
por parte de distintos interlocu
tores y aplausos por parte de 
ciertas señoras cuando las res
puestas eran de su gusto.

A las tres menos cuarto, des
pués de leído el artículo 77 por el 
asesor jurídico, se acordó man
dar por parte de la Consejería un 
pliego para firmar, con firma 
reconocida por el Sr. alcalde, 
banco, funcionario del IRYDA

Satisfacción en la Hermandad de Donantes

Más de medio centenar de bolsas 
de sangre extraídas en El Barco
El Barco de Avila Redacción

Un total de 51 bolsas de san
gre, la mayor donación que se. ha 
conseguido en una localidad, se 
obtuvieron en la reciente salida 
de la Hermandad dé Donantes de 
Sangre a El Barco de Avila

En la recogida y extracción 
colaboraron el médico de El Bar
co de Avila Eduardo Grande: la 
Asociación de Amas de Casa y 
Cruz Roja tanto la Asamblea 
Local como la Provincial Por 
parte del Servicio de Hematolo
gía de Avila acudió el jefe del 
servicio, doctor Ortega y tres 

etc. y ver la opción que resulta: 
Reconcentración o Parcelas a 
falta de mojonar y la opción que 
alcance 50% de los propietarios o 
el 75% del terreno.

Todos los asistentes enviados 
por la Junta de Castilla y León 
dieron lección de una gran pa
ciencia, moderación, y compren
sión, así como el alcalde.

Esperamos pues razonamien
to por parte de todos y salga la 
opción mejor para todos y se 
dejen los enfrentamientos y Mi
rueña prospere según el deseo 
de la mayoría, aunque se acusa
se a este corresponsal de lo con
trario. Cualquier persona me
dianamente culta pudo compro-, 
bar que aquello no era una reu
nión informativa sino más bien 
un tumulto, alboroto, vocerío y 
entonces analicen y juzguen.

Por lo demás, esperando los 
impresos para las firmas, aban
donaron la sala los pocos que 
quedaban y al salir vimos con 
sorpresa una pancarta que ador
naba los bancos, que regaló la 
antigua Caja Rural con el si
guiente texto: Concentración 
Nueva SI, pleitos y guerras N0^

Daremos información de las 
firmas en cuanto tengamos co
nocimiento de ello así como del 
resultado obtenido.

Antolín Martín Prieto

AT.S., así como dos miembros de 
la Junta Directiva de la Herman
dad, regresando muy satisfechos a 
Avila por la extraordinaria aco
gida

La extracción de sangre entre 
las 6 de la tarde y las 11 de la 
noche, se realizó en el Colegio 
Nacional Mixto, cuyo director, 
señor González, prestó toda cla
se de ayuda

Como anécdota cabe señalar 
que una señora que había dona
do hace dos meses quiso hacerlo 
de nuevo, agradeciéndola su hu
manitaria postura pero sin que 
se la permitiera hacerlo.

Piedralaves: 
Muere 
atropellado por 
Ull vehículo
Avila. Redacción.

Dos han sido los acci
dentes de circulación que se 
han registrado en las carre
teras de nuestra provincia 
durante el último fin de 
semana del mes de enero, 
con el triste balance de una 
persona muerta y otra heri
da grave, las dos registra
das en el mismo accidente 
de circulación.

A las 19,15 horas del do
mingo, en el km. 85,100 de 
la carretera C-50I, término 
municipal y travesía de Pie
dralaves, el peatón Mariano 
Hernández Prado, de 79 
años de edad, resultó muer
to al ser atropellado por un 
ciclomotor, cuyo conductor 
sufrió lesiones graves.

Flores de Avila: 
Colisión de dos 
turismos

En el otro de los acciden
tes no hay que lamentar 
desgracias personales, al re
sultar ilesos ambos conduc
tores,. Este accidente se pro
dujo al colisionar lateral
mente el turismo Renault-5 
AV-493I-B, con el camión 
Avia SA-9994-D, en el cas
co urbano de la localidad 
de Flores de Avila, el pa
sado viernes día 29.

Navaluenga: 
Robo en un 
establecimiento 
por valor de 
2 millones 
de pesetas

Ha sido denunciado el ro
bo que autor o autores desco
nocidos perpetraron, en la 
noche del 26 al 27, en el 
establecimiento situado en la 
calle Iglesia, m® 15 de Nava- 
luenga Los autores del robo 
sustrajeron pequeños elec
trodomésticos, colonias, y al
gunas joyas, por valor de 
2.000.000 de pesetas.

MARE NOSTRUM SA SEGUROS

Comunica:
A sus clientes, asegurados, proveedores y público en general el nuevo domicilio de sus oficinas 
en AVILA, C/ Estrada nS 2, 32, Puerta 1. 05001 Avila, Tel. (918) 25 08 44. Asimismo, 
comunica el nombramiento de D. Carlos Pujades Martín, como nuevo Agente General de
Mare Nostrum, S. A. para AVILA y provincia.

Jllúre nostrum
Un equipo de profesionales siempre a su servicio.^r r r seguros REASEGUROS

PARA VIVIR MAS SEGURO
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Los medios de comunicación de acuerdo

CitroenAX;
Elegido “Mejor Coche del Año”

distas del motor han elegido el 
Citroën AX como “Mejor Coche del Año”

Así es. Lós más renom
brados periodistas del 
motor y las publicacio
nes más importantes de 
este sector se han pues
to de acuerdo.

Por eso 48 perio

en la votación anual coordinada por ABC.
Por eso Motor 16 lo ha elegido como 

“Lanzamiento del Año” y la publicación 
Motor Mundial lo distingue como “Coche 
del Año”. Y además ha sido nombrado 

“Coche Actual” por los lectores de la revis
ta del mismo nombre. Por sus magníficas 
prestaciones (180 kilómetros/hora) y por su 
bajo consumo (3,9 litros a los 100 kilóme
tros).

Por su enorme amplitud interior de 
3,13 m2, su seguridad en carretera y su agili
dad en ciudad.

Por su envidiable economía y su senci-
liez de mantenimiento.

Por la belleza de su línea y su completo 
equipamiento.

Por todo esto y por su aportación tecno
lógica a la industria.
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Sobre Las Cogotas 
y los canteros

Habiendo leído la edición 
del jueves día 21 de enero de 
este Diario de Avila, en el 
cual venía inserto en la página 
número 11 un artículo sobre 
la visita del Colegio Salesiano 
de Arévalo al castro Celta de 
Las Cogotas, el cual molestó 
en general a todo el pueblo de 
Cardeñosa.

Yo escribo en nombre de 
muchas familias de Cardeño
sa, las cuales quisieran que 
esta carta fuese expuesta a 
modo de aclaración para los 
chicos del Colegio Salesiano 
de Arévalo y además para que 
llegase a todos los rincones de 
la Provincia de Avila que 
hayan leído este artículo.

Con esta carta quisiese ha
cer comprender a los chicos 
de este colegio que en primer 
lugar se aseguren de las ideas 
que exponen al público, en 
segundo lugar quisiera especi
ficar que los canteros hace 
tiempo que no trabajan alre
dedor del Castro ya que en el 
Castro nunca se ha trabajado, 
pues está terminantemente 
prohibido, y para más seguri
dad de que no se vulnere esta 
ley hay un guarda. Cuando se 
trabajó alrededor de este Cas
tro fue para alimentar, vestir, 
y un sin fin de más necesi
dades que tiene la familia de 
un cantero; ya que además de 
necesidades, vivimos del ver
dadero sudor de nuestros pa
dres y maridos, ya que ser 
cantero no significa estar sen
tado delante de una mesa 
firmando papeles sino que es 
un trabajo que día a día, si se 
quiere satisfacer todas las ne
cesidades que ofrece la vida, 
hay que acudir, aunque el 
tiempo ño lo permita. Enveje
cer antes de que llegue la hora 
de hacerlo y en definitiva 
tener el cuerpo y las manos 
destrozadas para poder tener 
una pequeña paga al final del 
mes. Además de todo ésto 
tenemos que dar gracias a 
Dios para que no falte trabajo 
y poder tener esa paga a fin de 
mes.

Hay cientos de personas 
que no comprenden estas si
tuaciones y se dedican a expo
ner cosas que no tienen fun
damento sin pensar en el 
daño que pueden hacer a 
otras. Nosotros no destrui
mos el patrimonio artístico, 
pero otros sí lo destruyen 
robando lo poco de valor que 
allí se ha encontrado. Somos 
un pueblo humilde que nos 
mantenemos de lo que nues
tra tierra tiene desde hace 
tiempos.

Por último, quiero decirles 
que si esta carta es expone en 

. su Diario todo este pueblo se 
lo agradecería inmensamente. 
Si nosotros lo viésemos ex
puesto sería nuestra mayor 
alegría pues sabríamos que 
habríamos ejercido el derecho 
a la libertad de nuestras ideas. 
Lo único que les pido es que 
no modifiquen el texto ya que 
está expresado con nuestros 
sentimientos más profundos; 
también creo que todas las 
personas tienen una oportuni
dad en la vida de expresar lo 
que sienten y creo que la 
oportunidad de nuestro pue
blo es ésta.

Doy, una y mil veces gra
cias a este Diario de Avila por 
exponer los mensajes de los 
demás.

M/ Sonsoles Encinar García

El Congreso de la 
responsabilidad

Dentro de unos días. Alian
za Popular de Avila, va a cele
brar un nuevo Congreso Pro
vincial. Evidentemente, mu
chas cosas han cambiado des
de que celebramos el último, 
allá en abril de 1985; es cierto 
que hemos perdido la Presi
dencia de la Diputación y que 
hemos perdido la alcaldía de 
la Capital, pero, no es menos 
cierto, que nos hemos conver
tido en el partido que gobier
na la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León. Este he
cho, nos debe llevar a una 
serie de reflexiones, de cara a 
este HI Congreso Provincial:

Los hombres y mujeres de 
esta tierra, han querido, con 
su voto, un cambio en la 
orientación del gobierno de 
esta Comunidad.

Los ciudadanos de Castilla 
y León apostaron, mayorita
riamente, el pasado 10 de 
junio, por los Nuevos Tiem
pos que nuestro Partido pro
pugnaba, es decir, las gentes 
de esta tierra estaban cansa
das de los Villalares popula
cheros, de los Estivales derro
chadores, de las Visas de nue
vo rico y, más importante 
todavía, de una administra
ción que no llegaba y que 
confundía al ciudadano.

Alianza Popular tiene, por 
voluntad de los Castellano- 
leoneses, la oportunidad y la 
responsabilidad de demostrar 
que existe otra política y que 
un Gobierno de Centro-De
recha significa hoy en España, 
como en toda Europa, unas 
mayores cotas de Progreso, 
de Justicia y, en definitiva, de 
Libertad.

Hoy, los ojos de España 
están pendientes de nuestra 
Comunidad y del gobierno de 
nuestro presidente, Aznar, el 
que es, sin duda, el político en 
quien muchos hombres y mu
jeres, españoles, no socialis
tas, tienen la ilusión puesta. 
Creo que ésto debe alegramos 
y enorgullecemos, ya que ha 
sido el hombre que, durante 
cinco años, nos ha represen
tado en el Parlamento de la 
Nación.

De cara a este Congreso 
Provincial, los hombres y mu
jeres de Alianza Popular de 
Avila, tenemos que hacer un 
ejercicio de responsabilidad y 
debemos, por encima de nues
tras lógicas discrepancias in
ternas, asumir el compromiso 
que tenemos contraído con 
esta tierra y con España. De
bemos ofrecer una imagen de 
partido fuerte y cohesionado, 
de partido que avanza y que 
no se detiene en peleas de 
familia.

Tenemos que demostrar, 
con nuestra unidad, que se 
puede hacer en el gobierno de 
la Nación, la misma política, 
auténticamente progresista, 
que estamos haciendo en Cas
tilla y León.

Si el próximo día siete de 
febrero cada uno de nosotros 
somos capaces de asumir 
nuestras responsabilidades, es 
evidente que habremos cum
plido en este 111 Congreso el 
compromiso que tenemos 
contraído con la sociedad, a 
la que nos debemos.

Con plena responsabilidad, 
desde la moderación, el diálo-

Cartas al director
go y la tolerancia, con la 
sólida esperanza de un futuro 
mejor para nuestro pueblo, 
creemos en las infinitas posi
bilidades y esperanzas de esta 
tierra.

Que no la defraudemos.

Luis Hernández Gutiérrez
Militante de Alianza Popular .

La desaparición 
de un profesor

A muchos de sus alumnos 
de aquellos tiempos, nos ha 
producido gran consternación 
la muerte de don Antonio 
Bermejo de la Rica, catedráti
co numerario de Geografía e 
historia, del Instituto de En
señanza Media de Avila, a lo 
largo de varios años. Creo 
que fuimos un número consi
derable de estudiantes abulen
ses —abulenses de nacirniento 
o de adopción— los que escu
chamos, en el viejo caserón de 
la calle Vallespín, hoy seria
mente deteriorado, sus glosas 
históricas, impartidas con su 
didáctica clara y accesible.

Como buen historiador, co
nocía bien lo que enseñaba. 
“Hay una ciencia que pre
tende evocar, fijar la vida de 
las edades pasadas y, una vez 
recreada por su esfuerzo, ob
tener del cúmulo de hechos 
investigados, las leyes del 
desenvolvimiento de la Hu
manidad. Esa ciencia es la 
Historia Universal”. Y añadía 
qué, si bien “jamás se repiten 
los mismos hechos, porque las 
circunstancias nunca son las 
mismas, siempre hay valores 
fundamentales que perdu
ran”.

Historiador honesto, su cri
terio fue siempre el de la 
verdad. “El historiador no 
puede inventar, el historiador 
debe frenar su imaginación, 
sus gustos y sus predileccio
nes, para rendir culto solemne 
a la verdad”.

Buen prófesor y buena per
sona, creo que todos le recor
damos con cariño y gratitud. 
Fue todo lo contrario del 
profesor llamado “hueso”, 
por lo cual daba suficiente 
margen al alumno para que 
no se suspendiera a sí mismo. 
Era un‘ profesor, por tanto, 
que inspiraba seguridad, tan
to en las explicaciones como 
en las calificaciones. Respe
taba al alumno, dándole liber
tad para hacerle responsable.

No atosigaba con “deberes” 
excesivos. Si bien gustaba que 
hiciéramos trabajos trimestra
les, sobre todo en los pe
ríodos vacacionales, para ini
ciamos en la investigación 
monográfica, también se fija
ba un límite en la presión al 
alumno, lo que nos permitía 
“empollar” en el momento 
oportuno y dedicar otro tiem
po, por ejemplo, a darnos una 
vuelta por la “Juven”, a jugar 
al billar o pelotear al “ping- 
pong”.

Jubilado de sus tareas do
cente e investigadora, ha 
muerto mona^enario, al filo 
de los cien años, en Avila, 
donde ha pasado sus últimos 
años, silenciosa y discreta
mente.

Ahora, el viejo y admirado 
profesor ha emprendido su 
último viaje histórico, ese via
je donde lo temporal se hace

eterno y donde Ía verdad his
tórica alcanza su última meta.

Algúien ha lanzado la idea 
de ofrecerle una misa. Creo 
que es el mejor homenaje 
póstumo que podemos hacer
le los que un día, ya lejano, 
fuimos sus alumnos.

Alfonso Soto Barderas

Congreso de
organizaciones 
familiares

Recientemente se celebró 
en Madrid el 1 Congreso Esta
tal de Organizaciones Fami
liares. Una de sus mesas re
dondas —“La educación en el 
seno de la familia”— elaboró 
un documento que ofrece 
especial interés para padres y 
educadores.

He aquí algunas de sus 
conclusiones:

Principios educativos que 
mantienen su actualidad:

Amor al hijo: Su carencia 
ocasiona graves perjuicios en 
el desarrollo físico, psíquico, 
intelectual y afectivo del niño. 
Con el amor al hijo casi todo 
está conseguido. Sin él muy 
poco habremos logrado.

Amor entre los padres. Gran 
parte de los conflictos que 
pueden afectar al niño proce
den de las discordias entre los 
padres, con independencia de 
que se llegue o no a la ruptura 
matrimonial.

Ejemplo. No se enseña lo 
que se sabe ni lo que se dice, se 
enseña lo que se hace. De la 
educación por palabras el niño 
se evade fácilmente, sin em
bargo, le resulta imposible 
escapar a la influencia de una 
vida ejemplar.

Diálogo. Diálogo que exige 
distensión, cordialidad, com
prensión del nivel evolutivo 
del niño; diálogo que presu
pone saber escuchar y que es 
clave para esa comunicación 
padres-hijos que se echa de 
menos en tantas familias.

Unamos a esos cuatro pun
tos la relación padres-maes
tros, basada en el mútuo co

“Todo lo grande que se ha reali
zado en la tierra, ha naeido de 
una angustia”.

A vila medieval
PPT.

nocimiento y en la aceptación 
de sus diferentes papeles.

Algunos aspectos que de
ben ser potenciados:

Educación integral. No con
fundir educación con instruc
ción —la educación se llevaa 
cabo .prioritariamente en el 
seno de la familia—. Los pa
dres deben prestar especial 
atención no sólo a la forma
ción de la inteligencia sinoa 
todas las dimensiones de la 
persona: física, psicológica, 
afectiva, estética, social, tras
cendente... El cultivo de la 
voluntad y de los sentimien
tos —deportes, naturaleza, 
asociaciones culturales—, el 
orden, la justicia, la verdad, el 
servicio, el trabajo, la respon
sabilidad, etc., son valores 
que serán más eficazmente 
alcanzados en el seno de una 
correcta educación familiar.

Educación para la convi
vencia en el seno de una 
sociedad pluralista, educación 
que inculque la tolerancia yel 
respeto a las opiniones ajenas, 
que haga ver, desde que se es 
pequeño, que no se suele 
poseer, la verdad en exclusiva 
sino que quienes discrepan de 
nosotros también tienen sus 
razones y que con el diálogo, 
no con. la imposición, nos 
enriquecemos mutuamente.

Educación que ponga el 
acento no tanto en la exigen
cia de nuestros derechos 
como en el cumplimiento de 
nuestros deberes, única forma 
de ir superando el egoísmo, el 
individualismo y la insolida
ridad que nos erosiona como 
personas, como familias y 
como sociedad.

---- o----
El documento termina con 

una serie de peticiones a las 
familias, a la institución 
escolar, a la sociedad y a la 
Administración. Entre las 
dirigidas a ésta última, una 
dice textualmente:

“Tomar medidas eficaces 
para que la televisión no se 
convierta en una caja de 
resonancia de lo patológico 
en la sociedad. No se trata de 
esconder la evolución de las 
costumbres sino tan sólo de 
no potenciar, con su reite
ración excesiva, la relevancia 
de la violencia, de lo sexualo 
del consumismo”.

Luis Riesgo Mengues

JEAN MASSIN
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No habrá nuevas reuniones hasta entonces

El nüevo convenio con Estados Unidos 
estará concluido antes del 14 de. mayo
Madrid. Efe. 

El nuevo convenio defensi
vo entre España y &E.UU. 
estará concluido antes del 14 
de mayo, dijo ayer Máximo 
Cajal, secretario General de 
Política Exterior, quien afir
mó que “sería deseable que 
para esa fecha estuviera ade
lantado el proceso de ratifica
ción” por parte de las Cá
maras.

Cajal, hizo estas manifesta
ciones al término de la reu
nión celebrada ayer entre las 
delegaciones de los dos países 
—que se prolongará esta tar
de- para estudiar la elabora
ción del nuevo convenio y el 
método de trabajo.

Máximo Cajal afirmó que 
p^ra la elaboración del Con

España y^ 
Alemania 
oriental filmaron 
un convei;iio 
judicial
Madrid. Efe. ________

Los ministros de Asun
tos Exteriores de España, 
Francisco Fernández Or
dóñez, y de la República 
Democrática de Alemania, 
Oskar Fisher, firmaron ayer 
en el Palacio de Santa Cruz 
un convenio de asistencia 
judicial en materia civil.

Los ministros se reunie
ron durante una hora al 
frente de sus delegaciones 
para tratar de relaciones 
bilaterales, así como de la 
situación internacional.

Al término de la reunión, 
el jefe de la diplomacia es
pañola dijo a los periodis
tas que las perspectivas de 
colaboración entre los dos 
países son buenas y que 
tanto España como la RDA 
tienen posibilidades de con
tribuir en una futura causa 
común europea.

Corea del Norte: 
120 muertos al 
explotar un tren

120 personas resultaron 
muertas y 5.000 heridas en 
h explosión de un tren car
gado de municiones en la 
frontera entre Corea del 
Norte y China.

La tragedia ocurrió el pa
sado mes de diciembre, se
gún confirmó ayer en Seúl 
ante la prensa el general 
Norteamericano Louis Me- 
Netrey, jefe de las tropas 
conjuntas norteamericano- 
surcoreanas.

El general declinó opinar 
sobre si la catástrofe podía 
Naber sido provocada por 
rebeldes norcoreanos.

El periódico de Hong 
Nong “Singh Tao Jih Pao” 
Nabia reproducido el mar
ges declaraciones de habl
antes de la zona de que en 

Nna estación militar cerca 
c la ciudad fronteriza de 

7Nnggye había ocurrido una 
gigantesca explosión”.

venio se van a crear diferen
tes comisiones de trabajo y 
aseguró que, a partir de este 
momento, las reuniones se 
producirán “sin mayores al
borotos y será un trabajo 
discreto de los grupos de tra
bajo”.

Agregó que “no existe di
ficultades” para la elabora
ción del convenio y que “lo 
que hay es un problema de 
tiempo”.

El secretario general de Po
lítica Exterior señaló que en 
la reunión de ayer no se había 
hablado en ningún momento 
del lugar al que serán trasla
dados los 72 cazabombarde
ros F-16 asignados a la base 
de Torrejón porque “la deci
sión de adonde irán es algo 
que no compete a España”.

Tampoco se habló en la

Se buscah responsabilidades_________ ______

PCE: “Hay datos claros de 
espioi^aje policial al partido”
Madrid. Efe.______________

José Luis Núñez, abogado 
del PCE, afirmó ayer que hay 
“datos objetivos claros” de que 
la Policía realizó espionaje a 
este partido y anunció qúe irán 
“hasta el final para buscar res
ponsabilidades”, que pueden 
afectar a distintos niveles de la 
Administración.

Núñez acudió ayer al juz
gado de instrucción número 
21 de Madrid, donde su titu
lar, José María Vázquez Hon
rubia, tomó declaración duran
te casi cuatro horas a tres 
funcionarios de la Brigada de 
Información de Interior, que 
presuntamente realizó espio
naje a partidos políticos en 
1983.

Piden el cumplimiento del convenio__________

Encierro del comité de empresa 
del personal laboral de la Junta 
de Casulla y León
Valladolid. Efe.____________

El Comité de empresa del 
personal laboral de la Admi
nistración Autónoma en Valla
dolid se encerró ayer con carác
ter indefinido en sus locales de 
la Junta de Castilla y León 
para protestar por el incum
plimiento del Convenio Colec
tivo Unico.

La presidenta del Comité de 
empresa. Gema Fuertes, de

El 50 por ciento de los 
establecimientos de hostelería 
de León, amenazados de cierre
León. Efe.

El 50% de los establecimien
tos de hostelería de la capital 
leonesa, en su mayoría peque
ñas y medianas empresas, están 
amenazados de cierre inmedia
to, según la patronal del sector.

Las causas de esta situación 
son el excesivo incremento de 
impuestos municipales, el in

reunión de los plazos para la 
retirada de los F-16 porque 
serán decididos por la parte 
norteamericana, según fuen
tes diplomáticas estadouni
denses. Los cazabombarde
ros disponen de tres años para 
su redespliegue, a partir de la 
entrada en vigor del nuevo 
convenio.

Las delegaciones de los dos 
países se reunieron ayer 
durante dos horas en la sede 
del Ministerio de Asuntos 
Exteriores en una sesión 
plenaria que podría ser la 
última antes de la firma del 
convenio puesto que, a partir 
de ahora, serán distintas 
comisiones las encargadas de 
la redacción del acuerdo, en 
sesiones periódicas de tra
bajo.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Los funcionarios que decla
raron ante el juez ayer son 
Fernando Rivas Ortiz de Men
dívil, Manuel Sanmamed Co
rral y Seijas Candelas, mien
tras que Manuel Jaroso Caba
nillas y Juan Pablo Sánchez 
Alonso, también citados ayer, 
declararon ayer por la tarde.

Tres de estos funcionarios 
se presentaron en el juzgado 
ocultando sus rostros con un 
periódico para evitar ser foto
grafiados por los informado
res gráficos.

El decano de losjuzgados de 
la Plaza de Castilla de Madrid 
decidió no permitir la entrada 
a los periodistas en el edificio 
de los juzgados, donde decla
raron los otros dos funciona
rios de policía.

Prosiguen los deslizamientos 
a la baja
Madrid. Efe

Prosiguieron en la jornada de ayer los deslizamientos a la baja, 
aunque algo más atemperados que en la sesión precedente y 
también con menor contratación.

Varios operadores se mostraron desanimados ante la marcha de 
las cotizaciones y manifestaron a Efe que, si bien las bajas no son 
de mucha profundidad, lo que indica poca presión del papel, es 
aún más dramática la ausencia total del dinero, que no toma 
ninguna posición clara

Solo en el caso de algunos valores bancarios se ha observado 
algún interés comprador, que todos achacan a una intención 
especulativa

En Madrid, Banesto, dentro de su grupo, se erigió en protago
nista y con una mejora de 55 enteros puso algo de animación en 
un sector últimamente venido a menos.

En el lado contrario se sitúa el Hispano, que ya alcairzó en 
sesiones pasadas su techo especulativo y ahora se está resintien
do de las realizaciones de beneficios.

A pesar de eso, el Hispano está consiguiendo unos niveles de 
contratación aceptables y que pasan todos los días de los 100.000 
títulos, mucho mejor que el resto de sus colegas.

En el grupo eléctrico, del que se ha dicho últimamente que 
cotiza como un valor de “renta fija”, muy pocas novedades y 
escasa actividad, lo mismo que en Telefónica, que al menos ayer 
consiguió mantener el cambio.

La Bolsa de Barcelona cerró ayer a la baja con escaso volumen 
de negocio y sin una tendencia clara por la ausencia de factores 
económicos que permitan recuperar la confianza en el mercado.

Todos los grupos experimentaron hoy descensos, especial
mente el siderúrgico y minero, que baja 3,33 enteros.

La falta de expectativa y los rumores del incremento de la 
balanza comercial correspondiente al mes de diciembre ha dado 
lugar a la pasividad de los operadores en el mercado de Bilbao.

En Valencia la tercera sesión semanal ha acentuado la fuerza 
vendedora en casi todos los grupos del mercado, lo que ha traído 
como consecuencia nuevas bajas.

Comisiones Obreras, confirmó 
a Efe que en el encierro parti
cipan sus 21 mierhbros, perte
necientes a CC.OO., UGT y 
CSIF.

Los encerrados no depon
drán su actitud, según indicó 
Gema Fuertes, hasta que la 
Administración regional no de
signe a una comisión para ne
gociar, con plazos fijos, las 
reivindicaciones planteadas.

trusismo y la competencia des
leal.

La patronal de la hostelería 
leonesa ha calificado la situa
ción de “crítica” y ha afirmado 
que durante el pasado año se 
produjeron 70 bajas de esta
blecimientos.

La situación, según la pa
tronal, se agrava ante el in
cremento de impuestos y tasas 
por radicación, agua y basuras.

INDICES: Azucarera ... 799 799
Koipe............. 350 330

Madrid: 246,31 (--1,43). Tabacalera .. 1.130 1.110
Barcelona: 104,55 (—2.27). Uniasa.......... 525 520
Bilbao: 322,74 (—4,25).

Construcción:Valencia: 231,07 (—2.52).
Cubiertas... . 550 —
Dragados..,. 424 429,50

BOLSA DE MADRID Focsa....... 910 910

Acciones: Anter. Ayer Comercia
Finanzauto. 600 585

Electricidad:
Transportes y comunicaciones:

Cantábrico. 150 148 Telefónica. .. 172 172,25
Hidrola........ 84,75 82,75 Iberpistas . .. 83,75 81,25
Sevillana.... 97 97,25
Iberduero ... 123,75 122 Seguros:
Fenosa........... 81,25 • 80 Mapfre.......... 935 930

Mineras, Metal, Básicas: Fénix............. 1.325 . 1.330

Felguera .... 403 405 Bancos:
Hornos........ 64.50 63,75 Castilla........ 4.699 —
N. Montaña 150 145 Bilbao........... — —

Cementos:
Central........... 1.195 1.185
Banesto........ 1.125, 1.180

Asland........... 905 909 Hispano........ 825 799
Lemona........ 625 — Popular........ 1.599 1.575
Valen Cem 1.700 1.675 Santander... 1.168 1.170
Uralita........... 349 340 Exterior........ 491 480

Químicas: 3NP............... 665 665
Fomento ... . 468 463

Cepsa............. — — Henero........ 1.589 1.544
Cros............... 430 420 Bankinter . .. 1.305 1.285
Río Tinto.... 320 311 Valencia .... 420 420
Petromed.... 463 457 Zaragozano. 850 838

Metal Mecánica: Atlántico.... — —
Vizcaya........ — —

M. Ibérica... 315,50 301
Citróen........ 1.150 1.140 Inmobiliarias:
Tudor............. 310 300 Encinar........ 650 650
Amper........... 815 810 L Metro........ 660 640
Auxiliar........ 620 — Urbis............. 379 361
Pasa............... 567,50 555 Véillehermoso. 477,50 462
Santa Aria... 446 430 Vacesa.......... 800 . 790
Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
Papelera .... 315 310 Cartisa...........715 749
Sarrio............. 401 396 Popularinsa — —
Aguila.......... 305 291 Bansaliber... 681 681
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Madrid. José Ramón Alonso 
(Enviado especial).

El abulense Angel Hernán
dez Yáñez demostró, en el Me
morial José María Cagigal, 
disputado en el Palacio de los 
Deportes de Madrid en la no
che del martes, que es el mejor 
saltador de longitud que tierie 
España, en estos momentos. 
Hernández Yáñez consiguió 
volar, horizontalmente, hasta 
7,60 metros, lo que supone la 
mejor marca española del año 
en esta especialidad atlética. 
El abulense fue el primer espa
ñol clasificado y el tercéro de 
la prueba, por detrás de dos 
grandes monstruos de la disci
plina del salto, como son Larry 
Myricks (EE. UU.), que ven
ció con 8,12 metros y Kristo 
Markov (Bulgaria), que realizó 
7,78 metros.

Angel Hernández Yáñez su
peró en el Mitin atlético cele
brado en Madrid a grandes 
saltadores nacionales y ex
tranjeros. Antonio Corgos, re
cordman nacional de la espe
cialidad, consiguió saltar 7,55 
metros, 5 centímetros menos 
que nuestro paisano. Jesús Oli
ván fue otro de los grandes 
derrotados de esta noche al no 
poder conseguir más que 7,53. 
En su descarga hay que decir 
que sólo realizó cuatro inten
tos de los seis a los que tenía 
derecho, por problemas de ab- 
duptores (músculo de la parte 
inferior del muslo).

El gran animador de la prue
ba de longitud fue, sin duda 
alguna, el nigeriano Ajayi Ag- 
bebaku, que con sus palmas 
pidiendo el ánimo del público, 
ponía un poco de alegría en un 
concurso —el del salto de lon
gitud— que salvo tres excep
ciones, no pasó de la medio
cridad. Agbebaku tan solo con
siguió saltar 7,44 metros, lo 
que le supuso el sexto puesto, 
pero se llevó la simpatía del 
público que se concentró en el 
Palacio de los Deportes ma
drileño.

Larry Myricks demostró en 
la pista del Palacio de los 
Deportes que es un hombre 
nacido para saltar. Consiguió

ATLETISMO

Hernández Yáñez es el mejor saltador 
español de longitud en la actualidad
finalizar la prueba con 8,12 
metros, lo que supone la mejor 
marca mundial del año y el 
primer puesto en el mitin atlé
tico. Myricks hizo dos saltos 
nulos de los seis intentos reali
zados, estando por encima de 
los 8 metros en tres de ellos. 
Comenzó el concurso con 8 
metros justos, para luego bajar 
a 7,91, seguir con 8,02 y llegar 
a los 8,12 metros. Los dos 
últimos intentos fueron nulos.

El segundo clasificado, Kris

No he tenido demasiados66

Madrid. J.R.A. (enviado es
pecial).

Angel Hernández Yáñez, 
saltador de longitud abulen
se, finalizó la competición en 
el IV Memorial Cagigal dis
putado en el Palacio de los 
Deportes de Madrid en la 
noche del martes, a las 21 
horas, aproximadamente. 
Tras la competición tuvimos 
la siguiente conversación con 
este atleta.

—¿Esperabas finalizar con 
esta marca?

—Sí, estaba dentro de lo 
posible, 7,60 es una marca 
que esperaba que podía sal
tar. Podía haber saltado más 
pero también menos, pero 
vamos, está bien.

—¿Has tenido problemas 
con el talonamiento?

—Pienso que no. Ha sido 
la primera competición que 
he hecho más o menos nor
mal y estoy contento por eso. 
No he tenido demasiados pro
blemas, ni con la tabla ni con 
la carrera. Bastante regular 
en los saltos y una buena 
serie.

—¿Qué se siente compitien

to Markov, dejó patente su 
gran clase. Pero está claro que 
lo suyo es el triple salto, espe
cialidad de la que es ex-re
cordman mundial. Markov so
lo consiguió dos saltos válidos 
en la serie de seis, uno de 7,72 y 
otro de 7,78 metros. Markov 
tuvo problemas con el talo- 
namiento. Su carrera era poco 
ortodoxa, ya que efectuaba 
una zancada más larga que el 
resto, justo en la mitad de la 
carrera.

do con gente de la categoría 
de Myricks y Markov?

—Con Myricks y Marc- 
kov era la primera vez que 
competía. Myricks es rapidí
simo y Markov es pura fuer
za, son distintos pero los dos 
buenísimos.

—¿Cómo te encontrabas 
en el Palacio de los Deportes 
de Madrid lleno?

—Es impresionante, pero 
no estaba nervioso. No estoy, 
desde luego muy acostum
brado, porque en España no 
se suele ver esto. Pero en la 
Copa de Europa era, incluso 
más gente, y en la Univer
siada el estadio era aún más 
grande. De todas formas el 
ambiente era muy bonito.

—¿No te encuentras un 
poco sólo en la pista?

—Solo no, porque, más o 
menos, nos conocemos todos 
de concentraciones y de 
competiciones.

—¿Esperabas quedar por 
encima de Corgos?

—Por encima de Corgos, 
la verdad es que no, porque 
es difícil ganarle a él aquí en 
España. Pienso que todavía 
está un poco por encima de 
nosotros. Pero, bueno, las

Hernández Yáñez es una mez
cla de los dos saltadores que le 
vencieron el martes por la no
che. Myricks es la velocidad y 
Markov la potencia. El salta
dor abulense está en la mitad 
del camino de la velocidad del 
estadounidense y de la poten
cia del búlgaro. A nuestro pai
sano le falta mejorar su téc
nica, sobre todo en la carrera.

Hernández Yáñez realizó 
cinco saltos válidos de seis

problemas” 
diferencias no han sido tam
poco demasiado grandes.

—¿Cuando pisas la tabla 
sabes si va a ser un buen 
salto?

—Exactamente no, pero 
en el aire ya sabes si el salto 
es bueno o malo.

—¿Por qué has hecho nulo 
en el segundo intento?

—Quizás porque eran los 
primeros saltos y no tenía 
todavía la carrera muy fija y 
he corrido, un poco más 
amplio que el resto de las 
carreras. Pero bueno siem
pre se suele hacer algún nulo 
en la competición.

—¿Se han solucionado los 
problemas de talonamiento 
de San Sebastián nulos?

—Sí, por lo menos aquí ya 
no he tenido esos problemas 
y he sido regular.

—¿Qué tienes en perspec
tivas?

—No se si haré alguna 
competición más. Hay un 
encuentro internacional, que 
me imagino que seré selec
cionado, es el 17 de febrero y 
luego ya el día 30, es el Cam
peonato de España en Valen
cia. 

intentos, mostrando una pro
gresión constante que le lleva
ron a alcanzar esos 7,60 metros 
que le auparon a la tercera 
plaza por encima de Corgos y 
Olivan.

El abulense entró en la pista 
del Palacio de los Deportes a 
las 19 horas para comenzar a 
tomar contacto con la pista y 
el foso^de saltos. Tras medir el 
talonamiento, comenzó el con
curso con un salto de 7,48 
metros.

El segundo intento de Her
nández Yáñez fue nulo, sin 
embargo el salto fue largo y la 
carrera perfecta, aunque falla
ra el talonamiento. La progre
sión de nuestro saltador co
menzó a partir del tercer in
tento en el que consiguió 7,45 
metros. En este salto tiene lige
ros problemas en el taiona- 
miento, quizás motivados por 
los nervios que le produjo el 
nulo anterior.

7,47 metros fue la marca 
que reflejo el marcador tras el 
cuarto salto de nuestro atleta. 
En este intento, Hernández 
corrió con una zancada muy 
amplia, lo que evitó que se ele
vara tras la batida.

El quinto intento supuso una 
marca de 7,57 metros. Aquí ya 
se puso en la tercera posición 
en la que finalizaría el Memo
rial. El último salto, el más 
largo, 7,60 metros.

Entre salto y salto Hernán
dez se paseaba de un lado para 
otro, intentando mantener la 
concentración en un recinto 
que parecía una auténtica lo
cura. Mientras la búlgara Kos
tadinova intentaba superar los 
2,03 metros en la prueba de 
altura, los atletas de 60 metros 
vallas, los saltadores de longi
tud y de pértiga se cruzaban 
con ella.

Sólo hubo un momento en 
el que parecía que el tiempo se 
había detenido. El griterío y el 
ir y venir de atletas cesó, para 
dejar pasar a un proyectil de 
caoba llamado Ben Johrison 
que intentó, sin conseguirlo, 
batir un record del mundo que 
él mismo ostenta en 6:41. La 
bala humana solo pudo hacer 
6:49.

PENSIONES'88
LAS PENSIONES 

HAN SUBIDO 
DESDE PRIMERO DE AÑO

Si es usted beneficiario de alguna 
pensión de la Seguridad Social le llegará, 
a través de su BANCO, Caja Postal o Caja 

de Ahorros, junto con el cobro de enero de 
1988, la Notificación de la 

revalorización de la misma.

CUADRO RESUMEN DE LA SUBIDA 
DE PENSIONES

TIPO DE PENSION 0 PENSION ACTUAL

• Mínima de viudedad para mayores de 65 años

• Mínima con cónyuge a cargo............................

• Mínima sin cónyuge a cargo...............................

• Resto hasta 42.150 Ptas./mes y S.O.V.I.............

• De 42.151 a 84.000 Ptas./mes . . ......................

• De 84.001 a 187.950 Ptas./mes
• Anteriores a la Ley 26/85 .................................
• Acogidos a la Ley 26/85 ...................................

• Pensiones asistenciales......................................
• Subsidio de garantía de ingresos mínimos para 

minusválidos.....................    . . . .

Incremento mensual

12,5%

_ Q °/° 
6,5%

5 %
4 %

2.500 Ptas.
4 %

13,8%

13,8%

Si necesita una mayor información, diríjase al Centro del Instituto Nacional 
de Seguridad Social en su provincia correspondiente.

Avda, de Portugal. 4 - 05001 AVILA - Tel. 22 72 99
SEGURIDAD SOCIAL

Informar es nuestra obligación.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL
Secretaría General para la Seguridad Soc'ei 
Instituto Nacional de Seguridad Social
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En Renault queremos invitarle a celebrar 
con nosotros un gran éxito de ventas: el del 
Renault 21.

Poniéndoselo más cerca.
A través de condiciones de financiación 

muy especiales.
Tendremos mucho gusto en explicárselas 

con más detalle —o en estudiar con usted las 
que más le convengan— en cualquiera de 
los Puntos de nuestra Red.

RENAULT 
1007

LIDER DE VENTAS
~ivO i—
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1-1. Piedralaves y Candeleda 
jugaron un partido entretenido
Piedralaves. Félix I. Ulloa.

Campo: “El Vallejón”: Te
rreno embarrado. Floja en
trada.

Resultado: Piedralaves, 1; 
Candeleda, 1.

Arbitro: Domínguez Gar
cía, ayudado en las bandas, 
por los Srs. Jiménez Hernán
dez y Martín del Río. No 
arbitró bien. Hubo falta de 
entendimiento en el trío ar
bitral. —

Recibió la cartulina amari
lla, Pocholo en el minuto 45, 
por una dura entrada.

ALINEACIONES:

Piedralaves: Poli, Juanma, 
Crescencio, Adolfo, Carche
na, Esteban, Raúl, David, Cu
rro, Zule y Chema.

Candeleda: Vale, Chendo, 
Chuchi, Julián, Pocholo, Le
jo, Luis, Urbano (Manuel, 
minuto 60), Pañi, Guti y An
gel.

GOLES:

0-1 (m. 48): Cesión errónea

Juzgado de 1.® Instancia 
de Avila
EDICTO

SE HACE SABER: En este 
Juzgado, al número 696/87, se 
sigue expediente de dominio a 
instancia de don Eduardo Gon
zález Mozo, mayor de edad, 
soltero, industrial, vecino de 
Avila C/ Reyes Católicos 16, 
DNI N.“ 6.359.297.-representa
do por el Procurador don Agus
tín Sánchez González, sobre 
inscripción en el Registro de la 
Propiedad de Avila de la reanu
dación del tracto interrumpido, 
de la siguiente finca urbana en 
el casco de la ciudad de Avila:

“Solar procedente de la de
molición de una casa en la 
calle Pedro de La Gasca n.” 8, 
con una superficie de 116 me
tros cuadrados y 8 decímetros 
cuadrados, si bien el título da 
una superficie de 161 metros 
cuadrados: que linda: Por su 
frente y Este y derecha o Norte 
con la calle de su situación, 
haciendo rinconera a éste úl
timo aire la calle expresada; iz
quierda con el almacén que 
perteneció a esta finca de Hijos 
de Olegario Pérez S.L., cuya pa
red de separación entre ambas 
fincas es medianera, y espalda 
u Oeste con casa de don José 
Montero, hoy Obispado de Avi
la” inscrita en el Registro de la 
Propiedad de Avila al Tomo 
957, Libro 56, Folio 115, finca 
2.774, inscripción 6.’ a nombre 
de doña Juana- Matilde, cono
cida solo por Matilde y doña 
María Luisa Fernández Jimé
nez, con participación alícuo
ta; se encuentra catcistrada a 
favor del solicitante.

La adquirió don Eduardo 
González Mozo, por compra a 
don Federico, doña Carmen, 
doña Teresa Fernández García, 
doña Eduarda García Artime, 
don Gonzalo y don Eduardo 
Fernández García, mediante 
escritura pública Procediendo 
la finca de don Federico Fer
nández Urosa y su esposa doña 
María Jiménez Jiménez, ésta 
en estado de viuda la vende a 
sus hijas, últimas titulares re
gistrales doña Juana- Matilde y 
doña María Luisa Fernández

de Crescencio al portero, y 
gol en propia meta.

1-1 (m. 55): Córner botado 
por Zule, y Curro marca de 
cabeza.

COMENTARIO:

Fue un partido entretenido, 
el que nos brindaron ambos 
conjuntos. El equipo visitan
te, dominó más en el centro 
del campo, tuvo varias oca
siones, pero no supo traducir
ías en gol. Su único tanto le 
fue regalado por el equipo 
local, en propia puerta. Rea
lizaron algunas entradas pu
nibles que no fueron sancio
nadas.

Por contra el equipo local, 
descuidó un poco el centro del 
campo, trabajando más en 
ataque enviando balones una 
y otra vez desde la defensa. 
Consiguieron su gol a la sali
da de un córner y fue de un 
limpio cabezazo por parte de 
Curro.

El mejor hombre de los 
veintidós, fue sin lugar a du
das, Zule.

Jiménez, las cuales segregan y 
venden el piso bajo izquierda a 
don Gonzalo-Francisco Fer
nández García, mediante escri
tura de 28 de noviembre de 
1951, inscrita esta segregación, 
independientemente en el Re
gistro de la Propiedad de Avila 
al folio 79, del tomo 1.132, 
finca 4.780, inscripción 1.’, es
tando casado el adquiriente 
con doña Eduarda García Arti
me: por Otra parte, doña María 
Luisa Fernández Jiménez ven
de, mediante escritura pública, 
a doña Teresa Fernández Gar
cía, la mitad indivisa que le 
pertenecía de la finca; falleci
da doña Juana Matilde Fernán
dez Jiménez, la heredan sus 
sobrinos: doña Carmen, don 
Federico, don Gonzalo y doña 
María Teresa Fernández Gar
cía, careciéndose de título es
crito de estas operaciones su
cesorias; fallecido don Gonza
lo- Francisco Fernández Garci a, 
transmitió sus derechos sobre 
el piso segregado y la cuota que 
le correspondía por herencia 
de doña Juana-Matilde Fer
nández Jiménez a su viuda 
doña Eduarda García Artimey a 
sus hijos don Gonzalo y don 
Eduardo Fernández García, 
existiendo documento privado 
de dichas operaciones suceso
rias.

Por providencia de esta fe
cha, se acordó citar por el pre
sente, a todos los expresados, 
extensiva a los herederos en su 
caso, tanto, a aquellos de quie
nes proceden la finca, como a 
los colindantes, aún cuando 
sean citados personalmente y a 
cuantas personas ignoradas 
pudiera perjudicar la inscrip
ción pretendida, para que en 
término de diez días puedan 
comparecer en este expediente 
a alegar lo que a su derecho 
convenga, conforme dispone 
la regla 3.® del artículo 201 de la 
Ley Hipotecaria

Dado en Avila a diez y nueve 
de enero de 1988.

Firmas, ilegibles.

|~UTB(JL | R^giGfi^^ Ordinaria______ __________________

4-1. El Dvo. Arenas pudo, en todo 
momento, con La Adrada
Arenas de San Pedro. Angel 
F. García Sastre.

CAMPO: "Adolfo Suárez”. 
Teneno de juego apto para la 
práctica del fútbol a pesar de 
las lluvias caídas en los últi
mos días.

RESULTADO: Dvo. Arenas, 4 
(Juan Carlos, 2, Sarabia y Paco, 
en propia puerta). La Adrada 
C.F., 1 (Hugo). (2-0).

DVO. ARENAS: Angel, Toño, 
Luis, Tabú, Domingo, Carlos, 
Adolfo, Toto, Sarabia, Juan Car
los y Segundo.

En el minuto 61, Diego susti
tuyó a Sarabia; y en el 72, 
Adolfo fue reemplazado por 
Chino.

LA ADRADA C.F.: Paco, Ber
langa, Emilio I, José, Nogales, 
José Luis, Valverde, Curro, Hu
go, Vicente y Miguel AngeL

En el minuto 13, Emilio I 
dejó su puesto a Emilio II.

ARBITRO: Fernández Luce
na, auxiliado—eso es un decir, 
pues poco auxilio le presta
ron- en las bandas por Gon
zález Jiménez y Encinar Sán
chez. Mal, fallaron en exceso. 
Su nivel técnico deja mucho 
que desear. Perjudicaron a am
bos conjuntos, pero en espe
cial al equipo local al permitir 
ciertcis brusquedades a algún 
jugador forastero. Amonestó, 
en el minuto 36, al delegado del 

PELOTA Ii

Avila participa en el Campeonato 
de España de Promoción
Avila. L.M. Soto. '

Del 7 de febrero al 13 de marzo se disputará en nuestra 
región castellano-leonesa, la fase territorial del Campeonato de 
España de Promoción. Avila se medirá en la competición a 
Salamanca y Segovia.

El Campeonato de España de Promoción se jugará en las 
modalidades de mano parejas y paleta cuero; sus protago
nistas serán los jugadores de 
cadetes.

Las nueve provincias cas
tellano-leonesas tomarán par
te en la competición, y tras la 
distribución en tres grupos, 
queda como sigue:

Grupo “A”: León, Zamora 
y Valladolid.

Grupo “B”: Avila, Sala
manca y Segovia.

Grupo “C”: Burgos, Palen
cia y Soria.

El Campeonato se disputa- 
tá por el sistema de liga con 
partidos de ida y vuelta. Las 
Federaciones que resúlten 
vencedoras en esta fase en 
cada una de las especialidades 
y categorías, disputarán la 
fase final territorial.

LA FEDERACION 
ABULENSE

Avila participará con sus 
jugadores cadetes e infantiles 
en todas las modalidades, es 
decir, mano parejas y paleta 
cuero. El calendario para 
nuestros representantes será 
el siguiente:

PRIMERA VUELTA

—7 de febrero: Avila-Sa- 
lamancai

Dvo. Arenas por hacerle obser
vaciones desde la banda, en el 
45 al jugador de La Adrada 
Vicente por hacer una entrada 
por detrás a un contrario: y en 
el 89 expulsó a Luis, del Dvo. 
Arenas, y a Vicente, de La Adra
da, por algo que sólo existió en 
su imaginación.

GOLES:

1-0. (Min. 6): Balón que la 
línea media arenense manda 
adelantado, Juan Carlos y el 
portero de La Adrada pugnan 
por él, fallando el guardameta 
en el despeje. Juan Carlos, solo, 
desde fuera del área envía la 
pelota al fondo de la red

2-0. (Mia 40): Juan Carlos 
rompe el fuera de juego visi
tante, recibe un balón bombea
do, lo deja botar y engancha un 
impresionante derechazo que 
se cuela por la escuadra iz
quierda de la meta defendida 
por Paco.

3-0. (Mia 51): Adolfo mete 
en profundidad un balón a Sa
rabia dentro del área visitante, 
se lo prepara y por bajo bate a 
Paco en su media salida

4-0. (Mia 79); Juan Carlos 
recoge un balón en la frontal 
del área de espaldas a la porte
ría, se gira y dispara con la 
izquierda, estrellando el balón 
en el larguero: cae la pelota al

las categorías de infantiles y

—14 de febrero: descansa 
Avila.

—21 de febrero, Segovia- 
Avila.

SEGUNDA VUELTA

—28 de febrero: Salaman
ca-Avila.

—6 de marzo: descansa 
Avila.

—13 de marzo: Avila-Se
govia.

EI equipo abulense jugará 
sus partidos en el frontón del 
Deportivo de Arévalo; el ho
rario de los mismos será a las 
11,00 h. de los domingos.

KARATE
Madrid. Efe.

La Federación Española de 
Kárate ha seleccionado a vein
titrés karatekas para los Cam
peonatos de Europa junior, 
cadete y femenino, que se 
celebrarán en Sopron (Hun
gría) los días 5 y 6 de este 
mes.

suelo y Paco, en su intento de 
despejar, la introduce en su 
propio marco.

4-1. (Min. 90): Tabú falla en 
el despeje de un balón fácil, 
dejando a Hugo solo, que avan
za, se interna en el área y bate 
por bajo a Angel, cuando co
menzaba la salida
VISTO PARA SENTENCIA 
DESDE EL PRIMER MINUTO

Nada más comenzar el en
cuentro se vió claro que el Dvo. 
Arenas estaba dispuesto a ma
chacar a su rival, y sin embargo 
la primera oportunidad clara 
estuvo en los pies de Valverde 
cuando apenas se llevaba algo 
más de un minuto de juego, 
pero Angel neutralizó el peli
gro.

Excepto algunos contraata
ques, La Adrada no creó peligro 
en los dominios del guardame
ta arenense: su juego se limi
taba a lanzar balones muy lar
gos y a correr, con la esperanza 
de sorprender a la segura línea 
de cobertura arenense.

El conjunto local aprovechó 
sus oportunidades^ pero no puede 
decirse que jugara excesiva
mente bien; las jugadas eran 
comertzadas bien, pero en la 
mayoría de las ocasiones, mo
rían en un sinfin de pases en el 
centro del campo o en un exce
so de individualismo.

FUTBOL

Dejonckeere vence 
al sprint en la 
Vuelta a Andalucía
Dos Hermanas (Sevilla), por 
Juan Antonio Lladós, envía- 
do especial. Efe.______ _

Noel Dejonckheere, ciclista 
belga en las filas del equipo 
español Seur, se adjudicó la 
victoria, al sprint, en la pn- 
mera etapa de la Vuelta Ci
clista a Andalucía/Ruta dd 
Sol, aunque el protagonista 
de la jornada fue el irlandés 
Sean Kelly.

Dejonckheere ha consegui
do la victoria de esta primera 
etapa, disputada entre Cadiz 
y Dos Hermanas, población 
cercana a Sevilla, con 159,oü 
kilómetros de recorrido, e 
un apretado sprint con e 
resto de integrantes del pelo* 
tón, que a pesar de las esca
ramuzas se presentó en es 
población agrupado, y en 
que el primer español i 
Alfonso Gutiérrez, en cuar 
posición. .1

Edwig Van HooydoncL 
equipo holandés Super L0 
flex, continúa líder de la pm 
ba andaluza, tras entrar 
meta con el pelotón.

Sin embargo, el auténtico 
protagonista de esta P£*^r » 
jornada de la Ruta del Sol o 
el irlandés del Kas SeanK 
que en el kilómetro 21 
carrera, antes de llegar a j 
de la Frontera, saltócc>ni 
za del pelotón y comenzó 
rodar en solitario hasta 4 
en el kilómetro 115 d^ 
ra, después de 94 en so itæ 
fue neutralizado por el P 
tón.

Kelly decidió probar suer 
en esta primera etapa/-
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Anuncios Breves Anuncios Br e ves

ALQUILERES
-Se alquila o se vende piso. 
Teléfono: 22 05 94.

-Se alquila local de Negocio 
propio oficinas, edificio cafete
ría “El Grande”. Teléf.: 22 21 49.
-Se alquila mesón en Muñoga
lindo, totalmente equipado para 
iniciar actividad. Llamar teléfono 
(91) 7-33-92-68.
-Se alquila piso amueblado, 
bien situado. Telf. 22 15 72.

OPORTUNIDAD^

alquilo local almacén, puer
tas carreteras, camiones has
ta 6,25 m, a 100 m de la calle 
Jesús del Gran Poder; 360 m2. 
65.000 ptas. Telf. 22 13 38, de 
2,30 a3,30 y 11 noche. Entra
da para venta: 2.000.000 ptas.

Motor Avila, S.A. 
Avda 18 de Julio, 32 y 44 

Avila
Renault-4 - FS acristalada 
Renault-4 F6 acristalada 
Renault-5 - 950.
Renault-5 TL
Renault-5 - GTL Confort 
Renault-9 - TSE 5 v. 
Renault-9 GTD 5 v.
Ford Fiesta L 
Ford Fiesta L 
Seat Panda 35.

IMPORTACION 
Mercedes 190-E 
Mercedes 190-E-autom, 
Mercedes 280- E- autom. 
BMW - 528 - FuU equipo. 
BMW-323-L 
BMW-325-IX - 5.000 Km. 
Porsche 944 - S. 
Porsche-944 Targa

— Puertas entrada, piso e interio
res. Cuartos baño. Basculante 
cochera. Todo nuevo con acce
sorios. Teléfono 22 06 7 0.

VARIOS

—Necesito piso pequeño o apar
tamento vacío, en alquiler. Te
léfono 22 56 23.

—Se arriendan pastos desde hoy 
a Santiago, para 600 vacas ó 600 
ovejas, pastos cercanos y reser
vados. (923) 54 03 61.

BOLSA DEL 
TRABAJO

Para Avila:

DEMANDAS

con titulación de F. P. 2 
o ingeniería Técnica. 3 
años de experiencia.

Razón: Oficina de Empleo, 
Avila

INFORMA SOBRE LA 
REVISION DE LAS TARIFAS 

ELECTRICAS
Las Empresas Eléctricas agrupadas en UNESA desean 

informar a los consumidores de electricidad sobre di-
ver^s aspectos de la última revisión de tarifas:

2.

3.

ALQUILO, 
pequeño local, 21 m2, en ga
lería primera línea (como en 
la calle), zona Santa Ana TO
TALMENTE TERMINADO. Sir
ve para pequeño negocio o 
despacho profesional, clases, 
etc. Telf. 22 13 38, de 2,30 a 
3,30 y 11 noche.

—Se ofrece conductor autóno
mo furgoneta propia. Para repar
to mercancías o paquetería Te
léfono 25 03 20.

I
1 
1

COCHES VENTA
-Se vende Seat Ritmo Diesel.
Teléfono: 22-92-89. Tardes.

Javier de Castro 
Automóviles

VENDE:
AUD1100 CD
AUDI COUPE "S"
CITROEN DYANE 6
CITROEN DYANE 6 Furgoneta 
CITROEN VISA DIESEL TRD 
CITROEN CX Diesel, Aire Ac.

cuero.
fORD ESCORT XR-3 Aire Ac.
MINI 850
OPEL CORSA
PEUGEOT 205 XR
PEUGEOT 505 SR 
RENAULT 5 GTL 
RENAULT 5 TX 
RENAULT 12 TS 
RENAULT 12 TS Familiar 
RENAULT 18 GTS 5v. 
RENAULT 18 GTD 
RENAULT 9 TSE Aire Acond.
RENAULT 11 GTS 
SCAT RITMO Diesel 
SEAT 131-2500 Diesel Aire Acd. 
W HORIZON SL
I^ORSCHE 911 SC

1 "Full Equip" 
Fiesta Balear

JRO FIESTA 1.1
JOZUKI SJ 410 
MERCEDES 280-SE 
RMW-320

**• automóvile# 
^ado* en C/ Francis- 

el&r!»!?’’®**®' ® (prolonga- 
** Virgen Soterraña). 

^•»- 21 32 46 - AVILA

OFERTAS
i

—CERCADOS REQUES. Cerra-' 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (9H) 48 51 76i 
iFuentemilanos (SegoviaJ.

—Llaveros, encendedores, bolí
grafos, camisetas, cerillas. Rega
los de empresa Telf. 22 36 84.

PISOS VENTA

POIVIAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.‘’-3.

TRABAJO
—POR PROXIMA apertura preci
so siete personas mayores de 24 
años que quieran moverse den
tro de un alto nivel de beneficios. 
RM. Teléfono 96-351 70 34. Se
ñor Villanueva

— Se necesita empleada de ho
gar interna (en especial cuidado 
niños). Llamar de 5 a 7, teléfo
no 22 15 27.
—Se necesita empleada de ho
gar interna. Llamar tardes de4,30 
a 8. Teléfono: 21 37 81.
—Necesito empleada de hogar 
intema-extema 22-94-31. De 8 a 9.

TRASPASOS
—Se traspasa bar restaurante. 
Teléfono 21-35-69.
—Traspaso droguerí a- perfume
ría-papelería, funcionando, acre
ditada David Herrero. Teléfono 
22 16 59.

VENTAS
‘”______________ ' .." ,_ Z?
— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

i 
i 
i 
i 
i

Si quieres dejar
laDROGA

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

i
POMAR VENDE pisos de’' 
todos los tamaños y precios.' 
Teléfono 22 50 35.

¡¡Llámanos!!

Información: Coordinadora
Nacional de la
Lucha Antidroga.
Central: Mayor de Gracia, 92
Tel. (93) 217 97 3 8 
08012 Barcelona.

1 
1
1 
1

1 
l

i

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA'

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21-27-93

Crucigramas

4.

En aplicación de las normas que regulan el nuevo 
sistema de cálculo de tarifas y teniendo en cuenta 
los incrementos de costes registrados en la pro
ducción y suministro de energía eléctrica, el Go
bierno ha autorizado un aumento promedio global 
del conjunto de todas las tarifas eléctricas del 5,5%. 

Las nuevas tarifas entran en vigor el día 31 de enero de 
1988. Dado que en un mismo recibo pueden estar 
incluidos consumos a los que se aplican las tarifas 
anteriores y otros que han de ser facturados con las 
nuevas tarifas, el criterio legalmente establecido ra
dica en utilizar el denominado sistema de prorrateo. 
El mismo consiste en distribuir el consumo pro
porcionalmente a los días del periodo que es objeto de 
facturación, aplicando la tarifa antigua a la parte de 
consumo correspondiente a los días anteriores a Ia, 
fecha del cambio de tarifas y la nueva al consumo 
perteneciente a los días posteriores a dicha fecha.
Las Empresas Eléctricas, colaborando con el Mi
nisterio de Industria y Energía y el Instituto Nacional 
del Consumo, intensificarán sus esfuerzos para in
formar a los consumidores sobre las formas más 
eficaces y económicas de utilización de la energía 
eléctrica; así como las modalidades de contratación 
más adecuadas y el establecimiento de instrumentos y 
procedimientos eficaces y simples para resolver los 
problemas de los usuarios. En este sentido, recuerdan 
a sus clientes la conveniencia de que adopten aquellas 
medidas y conductas que contribuyan a utilizar lo 
más eficazmente posible la energía eléctrica, ya que a 
través de su ahorro reducirán la cantidad a pagar por 
dicho consumo. También les recuerdan que existe una 
tarifa norctuma, notablemente más barata que la diurna, 
que pueden aplicar a los consumos domésticos reali
zados durante la noche.
Las Empresas Eléctricas se ofrecen a sus clientes 
para, a través de los teléfonos de sus oficinas comer
ciales o personalmente en las mismas, aclarar cual
quier duda que se les pueda plantear en relación con el 
suministro de energía eléctrica, con el uso racional de
la misma y con la aplicación de las tarifas y de los 
sistemas de facturación. No dude en consultamos.
Las Empresas Eléctricas agrupadas en UNESA son: Iber- 

duero. Hidroeléctrica Española, Unión Eléctrica-Fenosa Se
villana de Electricidad, ENDESA, FECSA, ENHER, Hidroeléc
trica del Cantábrico, Hidroeléctrica de Cataluña, Electra de 
Viesgo, ERZ, Cía. Eléctrica de Langreo, UNELCO, GESA, Fuerzas 
Eléctricas de Navarra Empresa Nacional Eléctrica de Córdoba, 
SEGRE, TERMINOR, Energía e Industrias Aragonesas, Produc
tora de Fuerzas Motrices y Saltos del Guadiana.

Hazte socio de la Cruz Roja 
Harás Bien.

CRUCTGRAMA NUMERO 3 
1 2 3 4 5 6 7 « 9 10 11

Ü6' 
7
8
9

10
11

YAYO

HORIZONTALES.—1 : Señora principal. Elitros.—2: Juego de 
pelota a caballo. Pieza de artillería.—3: Conjunción latina. Au
tómata. Matrícula de Badajoz.—4: Cualquier cuadrúpedo domés
tico. Exterioricé mi alegría. Ruin.—5: Río ruso. Símbolo del ga
lio.—6: Nombre de varón.—7: Marchad. Traspasa.—8: Pintor es
pañol. Relighsa. Iglesia catedral.—9: Desinencia verbal. Arre
pentimiento. Símbolo del radio.—10: Hado, destino. Aves palmí
pedas.—11: Oxido de sodio. Carril.

VERTICALES.-1 : Inmoviliza. Patronas.—2: Caudal, patrimo
nio. Disco del ojo.—3: Contracción. Sumergir. Negación.—4: Mo
tivo. causa. Figurado, trampa. Detrás.—5: Verbal. Reflexivo.—6: 
Guerreros.—7: Atendí. Defecto.—8: Sobrino de Abraham. Tanto. 
Pieza que forma la proa de la nave.—9: Matrícula de Albacete. 
Huecas, vacías. Ciento uno.—10: Me encaramé. Novillo.—11: Ha- 
bítadón espaciosa. Serpientes, no venenosas, de gran tamaño.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Faja. Proa.—2: Befa. Onza.—3: Atila. Andar.—4; Cónicas. 
Ara. 5: 0. Asno. RS. N.—6: Cesta.—7; Yo. Tapa. A.—8: Ele. 
Balazos.—9: Temia. Asara.—10: Amar. Edad. —11: Asaz. Usan.
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La solana José Manuel Serrano 

Críticas a las decisiones judiciales 
CRITICAR las decisiones de la justicia debe ser aceptado 

como un hecho normal, en un sistema democrático. 
Al fín y al cabo, los jueces no son infalibles y también 

pueden cometer errores. La historia de la humanidad nos 
señala un buen número de decisiones erróneas que costaron la 
vida a seres inocentes o largas condenas en prisión sufridas 
por quienes no eran culpables.

A crítica, si se efectúa con sentido serio, sin manipula
ciones, siempre es buena. Incluso la crítica que se pueda 
hacer a una determinada actuación judicial. Los jueces

se limitan a aplicar las normas legales que, a veces, son 
contrarias a lo que se entiende, en lenguaje popular, por 
justicia. Pero ellos no son quiénes para enmendar la plana a los 
legisladores que son los que dictan las normas. A los 
legisladores los elige el pueblo y éste puede, con sus votos, 
orientar la composición del Parlamento. Es nonnal que lo que 
una Cámara parlamentaria legisla hoy, mañana, otra,^ de 
distinta composición, lo cambie, en sentido contrario. ¿Cual de 
las dos legislaciones es la que más se acerca al sentido de 
justicia? Dependerá de lo que cada uno entienda por tal.

L alcalde de Jerez le condenaron por decir que la justicia 
es un cachondeo. Instancias superiores le absolvieron. 
Al alcalde dé El Barco de Avila le ha condenado la

£1 tiempo
Chubascos en el Norte 
y nieve en las montañas 
Madrid. Efe.____________

En las próximas horas 
habrá intervalos muy nu
bosos al paso del frente, 
que ocasionará chubascos 
en la mitad norte, que se
rán de nieve en los sistemas 
montañosos y puntos de la 
meseta superior y Alto 
Ebro, informa el Instituto 
Nacional de Meteorología.

Las temperaturas sufri
rán un descenso que será 
más notable en la mitad 
norte peninsular.
VIERNES, DIA 5:

Aumento de la nubosi
dad en el noroeste exten
diéndose durante el día a 
toda la mitad norte y zonas 
de Extremadura y La 
Mancha con precipitacio
nes más frecuentes e inten
sas en Galicia y Cantá
brico y menos hacia el Sur 
y el Este, pudiendo ser de 
nieve en los sistemas mon
tañosos.

Temperaturas extremas 
de Avila:

Máxima de ayer: 9,6°.
Mínima de ayer: —5,4°.

Jueves, 4 de febrero de 1988
Ss Andrés Corsino y Fileas, Remberto, Aventino obs.; 

Dioscoro y Teodoro, Filo, Filoromo, Eutequio, Aquilino, 
Gémino, Gelasio. , n

El Sol sale a las 7,22 y se pone a las 17,36.
La Luna sale a las 19,15 y se pone a las 8,19.
Luna Cuarto Menguante el día 10 en Escorpión.

Avistado un objeto 
luminoso en la Sierra de
Avila
Avila. Redacción. _______

En la noche del pasado día 
2, al igual que en otros puntos 
de España, fue visto el extraño 
objeto luminoso en algunos 
pueblos de la Sierra de Avila, 
según vecinos de Narrillos del 
Rebollar y de Pasarilla. Según 
los expertos, este objeto lumi
noso podría tratarse de un 
meteorito que, al entrar en la 
atmósfera se disgregó produ
ciendo una estela luminosa.

Rumores sobre 
remodelación del 
Gobierno

Audiencia Provincial. Ha habido una protesta —medio millar 
de personas se manifestaron— en favor del alcalde y en contra 
de la sentencia contra él dictada. Es decir, se ha criticado la 
decisión judicial. No hay por qué rasgarse las vestiduras, 
porque en toda decisión judicial hay una parte que sale 
perdiendo. _______ _____ ____________

CIÇUSM0

2.500.000 pesetas al nú
mero 78.275.

50.000 pesetas a la ter
minación 8.275.

5.000 pesetas a la termi-
nación 275.

500 pesetas 
nación 75.

100 pesetas 
.nación 5.

a la termi-

a la termi-

El gobernador civil, en la 
fíesta mayor de La Adrada

Avila. Redacción. ______

El gobernador civil de la 
Provincia, José Luis Machu
ca, presidió ayer los actos que 
con motivo del patrón de La 
Adrada, San Blas, se llevaron 
a cabo en dicha localidad del 
Valle del Tiétar, según infor
ma nuestro corresponsal, Ja
vier Fernández.

El señor Machuca asistió a 
la misa solemne celebrada en 
la iglesia parroquial y a conti
nuación tomó parte en la 
procesión que recorrió la villa 
con la imagen del santo.

Finalizados los actós, el go
bernador civil conversó con 
las gentes del pueblo, con 
quienes alternó en diversos 
establecimientos públicos.

Los rumores sobre una po
sible remodelación del gobier
no se centran en la segunda 
quincena de febrero una vez 
que finalice la “cumbre” de 
jefes de Estado y de Gobierno 
de Bruselas que se celebrará 
los días 11 y 12 y antes de que 
se celebre el debate sobre el 
estado de la nación previsto 
para el día 24 de febrero. Se 
abre a partir de ese momento 
un período de “impasse” que 
podía ser aprovechado por el 
presidente para afrontar los 
cambios de su gabinete, si 
realmente desea hacerlos. .

No aceptan condiciones 
de ETA

Vitoria. Efe.

El 43 por ciento de la pobla
ción vasca “no está dispuesta”, 
aunque cesen los atentados, a 
aceptar “todas y cada una”de 
las condiciones que exige ETA, 
según una encuenta realizada 
para la Televisión Vasca.

La encuesta, facilitada a Efe, 
ha sido realizada por ta empre
sa J.M.C.S.A. de Estudios de 
Mercado y Opinión el pasado 
lunes, tres días después de ha
cerse público el corhunicado 
de ETA en el que planteaba 
una tregua de 60 díasja cambio 
de negociar con el Gobierno 
Central. '

Bajo la dirección del abulense, Víctor Sastre

Concentración invernal para cadetes y 
juveniles de Castilla y León
Avila. L.M. Soto.______________ ______________ _______

A finales del pasado mes de enero y en la estación invernal 
burgalesa de Pinilla de la Sierra, se celebró una concentra
ción regional de corredores ciclistas en las categorías de 
cadetes y juveniles. El director deportivo abulense Víctor 
Sastre junto con el zamorano Mariano Quevedo, fueron los 
encargados de dirigir la concentración en calidad de seleccio
nadores castellano-leoneses de esas categorías, así como pla
nificadores de las Escuelas de base de la Federación regional.

Cada provincia castella
no-leonesa estuvo represen
tada por dos corredores de 
cada categoría. Los abulen
ses fueron:

Cadetes: César García Mar
tín (Arévalo) y David López 
Zamorano (Navaluenga).

Juveniles: José María Ji
ménez Sastre (El Barraco) y

Miguel Angel Del Monte 
Muñoz '‘Miche” (Avila).

VICTOR SASTRE: “MUY 
POSITIVO”

Víctor Sastre nos comentó 
sobre la concentración bur
galesa:

Ha sido muy positiva en 
todos los aspectos y confío 
en que la podamos repetir. 
Para los ciclistas castellano- 
leoneses que allí se dieron 
cita, fue una experiencia muy 
grata”.

—¿Hubo un buen nivel de 
alumnos?

—Sí, el ciclismo de nues
tra región está subiendo mu
chos enteros y los chavales 
que hay, son bastante bue
nos y con un gran futuro si 
saben mantenerse en una bue
na línea.

—¿Qué tal los abulenses?
—Bien como el resto. Son 

chavales con mucha proyec
ción en este difícilísimo de
porte del pedal. Todavía les 
queda mucho por aprender, 
pero lo pueden conseguir.

—¿Qué tal con tu cargo de 
seleccionador y planificador 
de las Escuelas?

—Como sabes mis ocupa
ciones laborales no me per
miten disponer de todo el 
tiempo que yo quisiera, por

ello está conmigo el zamo
rano Mariano Quevedo, pa
dre del corredor profesional 
del equipo CLAS, Jesús Que
vedo. Entre los dos llevare
mos las selecciones castella
no-leonesas de cadetes y juve
niles, sin olvidamos de la 
planifícación de las Escuelas 
Deportivas.
: —¿Cómo marcha la Escue
la de El Barraco?

—Bueno nos encontramos 
en la preparación invernal. 
Pronto haremos la presenta
ción ofícial de nuestra “Peña 
Ciclista Angel Arroyo”; es
tamos ultimando gestiones 
con nuestro sponssor. Caja 
Rural para ver si sigue con su 
actual Caja Salamanca.

¡Suerte en tu nuevo cargo! 
y adelante con la Escuela de 
El Barraco.
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